Nous étions
un ramassis de
petites vicieuses

par Odette N.

Odette et Anne-Lise, deux jeunes professeurs, vont passer leurs vacances dans les Cévennes. Des amis ont découvert un site archéologique sur leurs terres. Toute une bande de jeunes écervelées rappliquent pour faire des fouilles. Mais nos deux amis ne vont pas tarder à découvrir qu’on ne fait pas que fouiller la terre chez Joseph et Irène, les maîtres de céans. Il doit y avoir dans l’air quelque chose de sulfureux, car Odette, hétéro comme pas une, se découvre un goût singulier pour les « fouilles sexuelles » entre filles. Anne-Lise et elle ne sont pas les seules à se livrer à ces cochonneries. Jeux de douches, jeux de bouches, chassés-croisés dans les chambres, exhibitions, fessées à cul nu… tout le répertoire va y passer. Et figurez-vous qu’un jeune ingénu qui voulait devenir prêtre a l’idée saugrenue de venir ici pour se recueillir !

LA LETTRE D’ESPARBEC

À propos d’église, et des plaisirs indiscrets qu’on y vole, je vous parlais des habitudes estivales d’une de mes amies ; je crois que c’était dans mon billet de la confession N° 218. Et voilà qu’une autre lectrice me raconte une histoire du même tonneau. Pour elle aussi, ça s’est passé en été. Et elle aussi descendait avec un amant vers la côte. Ils en étaient, m’écrit-elle, aux premiers temps, et n’arrêtaient pas de se tripoter. Leur voiture, que l’amant en question avait racheté d’occasion au fils d’un émir, était une BMW aux vitres teintées ; du dehors, on ne pouvait voir ce qui se passait dedans. Le prince y promenait ses épouses dévoilées sans craindre l’indiscrétion des passants.

« Elle était climatisée, bien sûr. Mais de temps en temps, mon ami coupait la clim. Et je me mettais nue. Au bout de quelques minutes, je ruisselais. Vous ne pouvez pas savoir l’effet que produit, dans un habitacle fermé, l’odeur d’une femme qui a trop chaud. Personnellement, j’ai des senteurs naturelles très épicées. J’adore mon odeur, rien ne m’excite autant. Et donc, j’étais là, nue dans la voiture. Conduisant d’une main, mon amant me masturbait. En pleine ville, imaginez-vous ça ? Avec autour de nous la foule des vacanciers. Je n’arrêtais pas de jouir. C’était comme une maladie. »

Traversant un village désert, écrasé sous la canicule, ils s’arrêtèrent devant une boutique, pour acheter des fruits. Elle s’enveloppa dans une blouse d’infirmière, qu’elle ne boutonna même pas, se contentant de la nouer à la taille avec un cordon, comme un peignoir de bain. Avec une pudeur exagérée, pour qu’on comprenne bien qu’elle était nue dessous, elle en retenait d’une main les pans sur la poitrine. Dès qu’elle sentit sur elle les yeux du bonhomme, en tendant le bras pour choisir un fruit, elle laissa malencontreusement un sein sortir de la blouse. Comme elle feignait de ne pas s’en apercevoir, le commerçant eut tout le temps de se rincer l’œil. Profitant de sa distraction, l’ami opérait une razzia discrète parmi les étalages de bonbons.

« Cela nous excita follement. Et savez-vous ce qu’il a fait ? Mon ami ? Comme nous remontions en voiture, au moment où j’allais m’asseoir, il a soulevé ma blouse par-derrière pour montrer mon cul au type. Mais des petits jeux pareils sont juste des amuse-gueule. Le grand frisson, c’est dans une église que je l’ai eu. Ce fut une révélation. Nous étions entrés dans cette église d’une petite ville que je ne nommerai pas, parce que le Guide Bleu y mentionne un vitrail de toute beauté. Assis tout au fond, près des bénitiers, nous admirions le vitrail en question. Et là, machinalement, (je vous jure que je ne mens pas !) j’ai écarté les cuisses pour sentir la fraîcheur délicieuse de l’église sur mon sexe. Et, tout aussi machinalement, prenant mon attitude pour une invite, mon ami a fait entrer un doigt en moi, et m’a masturbée, avec la lenteur exaspérante qui était son style, et qui me mettait au bord de la crise de nerfs. Ce qui m’a le plus excitée, au point que j’en ai eu un orgasme tout de suite, alors que d’habitude je me retenais pour en profiter le plus longtemps possible, c’est ma peur que d’autres touristes, ayant lu eux aussi le Guide Bleu, n’entrent brusquement et nous surprennent. »

Quant à la charmante Odette dont vous allez maintenant lire la « confession », elle préfère aux églises les sites archéologiques. Il faut avouer que les vieilles pierres et les « fouilles » plus ou moins profondes... réservent souvent des surprises.

Nous vous laissons les savourer.

Votre pervers confesseur vous bénit pour vos tendres péchés. Amen.

E.

1

Je m’appelle Odette. Mon histoire remonte à une demi-douzaine d’années. A l’époque, je débutais ma carrière comme professeur d’histoire vacataire dans un lycée parisien. Le mois de juillet approchait. Je n’étais pas sûre que mon contrat serait renouvelé pour la rentrée mais ce n’était pas cela qui me préoccupait le plus. En effet, Marc, mon copain venait de me plaquer après plus de deux ans de vie commune, et je me remettais mal de cette rupture.

Tant et si bien, qu’un beau jour, Anne-Lise, une collègue, qui avait vingt-trois ans comme moi, et était ma seule amie, m’a dit :

— Le monde ne va pas arrêter de tourner parce que ton petit ami t’a larguée. Qu’est-ce que tu as prévu cet été ?

L’idée de faire des projets pour moi toute seule ne m’était même pas venue à l’esprit. Bien sûr, je pouvais toujours aller chez mes parents, en Normandie, mais cela ne m’enchantait guère. Je ne savais donc pas où ni comment j’allais passer mes vacances, et je l’ai avoué à Anne-Lise.

— Alors, j’ai une proposition à te faire.

Elle m’a expliqué qu’elle avait l’intention de se rendre chez des amis de son père et de sa mère qui avaient acheté une ferme dans le Gard. J’ai fait la moue. Le retour à la terre ne me tentait pas. Etant née dans un milieu rural, j’avais déjà donné. Ma méprise a fait rire Anne-Lise.

— Idiote ! Il ne s’agit pas de ça.

En fait, lesdits amis de ses parents avaient découvert sur leurs terres un oppidum, autrement dit les restes d’un ancien lieu fortifié installé sur une hauteur, et recrutaient de la main d’œuvre bénévole pour mener des fouilles.

— J’y ai fait une virée. Le site a l’air prometteur. Tu te rends compte ? C’est de l’histoire appliquée, et ça te changerait les idées.

Sa proposition ne m’a pas emballée. D’abord, il s’agissait plus d’archéologie que d’histoire pure. Ensuite se fatiguer à charrier des gravats pendant des semaines pour mettre à jour quelques pans de murs ou des portions de salles voûtées, je ne concevais pas les vacances idéales de cette façon. Même le dernier argument d’Anne-Lise ne m’a pas convaincue.

— De toute manière, si tu as vraiment envie de faire des bronzettes sur la plage, la côte est à moins de deux heures de route.

J’ai dit que je réfléchirais. En réalité, j’étais déjà plus qu’à moitié prête à dire non.

Un week-end chez mes parents m’a fait changer d’avis. Au lieu de me remonter le moral, ils me rendaient responsable de la rupture avec Marc qu’ils appréciaient beaucoup. Dans ces conditions, je ne pouvais pas envisager de passer l’été chez eux. J’ai dit à Anne-Lise que j’étais d’accord pour partir avec elle.

2

Les amis des parents d’Anne-Lise s’appelaient Joël et Irène. Ils avaient la quarantaine. Leur ferme se trouvait, en pleines Cévennes, dans la pointe nord-ouest du département du Gard, pas très loin du Vigan. Joël, ex-géologue, faisait de l’élevage de moutons et fabriquait des fromages de chèvre bio. Irène, sa femme, ex-styliste, l’aidait et tissait des tapisseries et des tentures de laine. Ils avaient deux enfants, Lætitia et Kevin, étudiants à Montpellier. Ces derniers n’arriveraient que le lendemain, avec des amis, pour compléter l’équipe.

Ces détails, Anne-Lise me les a appris pendant le voyage depuis Paris, à bord de sa voiture. Je me suis étonnée que ce couple qui possédait une confortable situation ait décidé de se retirer à la campagne. Nous n’étions plus au début des années soixante-dix, en pleine vogue baba-cool. Ma question a amusé Anne-Lise.

— Tu oublies le chômage. Joël ne trouvait plus de travail, et il n’est pas du genre à rester sans rien faire.

Avec un petit rire, elle a ajouté :

— La ferme ne rapporte presque rien, mais ils sont assez riches par ailleurs.

Je n’ai pas insisté mais je me suis demandé chez quel genre d’énergumènes j’allais me retrouver. Plus Paris s’éloignait et plus je regrettais ma décision, mais il était trop tard. La vue du pays n’a pas dissipé ma morosité. Je savais que les Cévennes étaient une région rude, dépeuplée et isolée, mais j’ignorais à enquel point.

La ferme de Joël et Irène se nichait dans un creux entre deux molles ondulations couvertes de prairies à l’herbe rase et de quelques bosquets. A quelque distance sur la droite, se dressait une éminence plus élevée, l’oppidum, sans doute, qui dominait un vallon étroit. Le corps de bâtiments m’a paru important mais Anne-Lise m’avait prévenue. Il s’agissait à l’origine de deux fermes indépendantes que Joël et sa femme avaient réunies.

Nous avons franchi le portail. Deux chiens, des bas-rouges, ont couru autour de la voiture en aboyant comme des fous et en agitant la queue. Leur attitude ne pouvait pas être plus amicale mais Anne-Lise n’a pas paru rassurée. Il est vrai que c’est une Parisienne pur jus. Pour mettre pied à terre, elle a attendu qu’une femme, Irène de toute évidence, apparaisse sur le seuil, et incite les deux bêtes au calme.

— Ric, Zac, allons ! Couchés !

Les chiens ont modéré leurs transports d’enthousiasme mais Anne-Lise restait méfiante. Irène s’est moquée d’elle.

— Je t’ai déjà dit qu’ils ne sont pas méchants. Et puis les petites bêtes ne mangent pas les grosses.

Anne-Lise a maugréé puis a ri et a sauté au cou d’Irène. Tant de démonstration pour une simple amie de ses parents m’a surprise mais, après tout, elle la considérait sans doute comme un membre de la famille.

Avant de m’embrasser, Irène m’a détaillée avec une insistance qui m’a paru bizarre.

— Alors, c’est toi Odette ? Anne-Lise avait raison, tu es plutôt mignonne.

Elle avait beau s’être installée là pour jouer à la fermière, elle avait gardé une mentalité plus citadine que paysanne. Sa robe courte, très décolletée et à manches bouffantes, n’avait rien de campagnard. Mais nous étions dimanche soir et elle pouvait se montrer coquette, après tout. Le vêtement mettait en valeur ses cuisses fines et sa silhouette longiligne. Elle ne portait pas de soutien-gorge mais ses petits seins n’en avaient sûrement pas besoin. La vie au grand air n’avait pas marqué son visage. C’est à peine si elle était hâlée et avait quelques rides aux coins des yeux. Malgré son âge, elle était plutôt mignonne, elle aussi.

Anne-Lise lui a demandé où se trouvait son mari.

— Dans la salle de traite. Dimanche ou pas, il faut s’occuper des bêtes. Venez ! Je vais vous montrer votre chambre.

Nous avons sorti nos bagages du coffre et nous l’avons suivie au premier. Si l’extérieur de la maison avait gardé son cachet rustique, l’intérieur avait été refait à neuf dans un style moderne, avec papier peint, appliques et moquette. Apparemment, ni Irène ni son mari n’aimaient le style ancien.

Le palier de l’étage se prolongeait par deux couloirs perpendiculaires. Deux portes se faisaient face. Elle a ouvert celle de gauche et s’est écartée.

La pièce spacieuse s’accordait au reste de la maison avec son mobilier de bois clair, de verre et d’alu. Elle sentait le renfermé mais Irène a ouvert les deux fenêtres et repoussé les volets de bois plein. Les ouvertures étroites ne laissaient entrer qu’une maigre clarté mais les sources de lumière ne manquaient pas. Outre les appliques au-dessus du grand lit, deux lampadaires encadraient ce dernier. S’y ajoutait le plafonnier.

Irène nous a averties que le dîner ne serait pas prêt avant une bonne heure.

— Cela vous laisse le temps de prendre une douche si vous en avez envie. La salle de bains se trouve de l’autre côté du palier, à droite.

Elle est partie. Anne-Lise s’est allongée sur le lit et s’est étirée comme une chatte, en soupirant d’aise.

— Ça fait du bien de se détendre après toutes ces heures de route.

Elle ne semblait pas se rendre compte que sa robe s’était retroussée et qu’elle montrait sa culotte, simple triangle de tissu noir couvrant à peine le sexe. Mais, après tout, nous étions entre filles.

Elle s’est redressée et a examiné la chambre avec une curiosité qui m’a étonnée.

— Tu n’as jamais couché ici ?

— Non ! Je n’y suis venue qu’une fois ; le temps de manger à midi et de faire un tour à l’oppidum. Ensuite, je suis allée sur la côte.

Elle s’est levée et à ouvert son sac pour sortir sa trousse de toilette, son peignoir et un drap de bain. Ensuite, sans doute surprise par ma passivité, elle m’a fixée d’un air étonné.

— Tu ne veux pas prendre de douche ?

— Mais si, je passerai après toi !

Sa perplexité s’est accrue.

— Qu’est-ce que tu racontes ? Viens avec moi, ça fera gagner du temps.

A mon tour, j’ai été prise de court. Je n’avais pas réalisé que nous pouvions nous doucher ensemble.

Un soupçon d’amusement est apparu sur le visage d’Anne-Lise.

— Ne me dis pas que ça te fait peur de voir une fille à poil ! Tu n’as jamais été en colonie ou en pension ?

J’ai failli lui répondre que si mais que nous n’allions jamais à deux dans une cabine. Je me suis retenue de peur de passer pour une nunuche et j’ai sorti mes affaires de toilette.

Anne-Lise s’est débarrassée de sa robe. A la différence d’Irène, ses seins lourds avaient besoin d’un soutien-gorge. Quand elle l’a retiré, j’ai éprouvé un sentiment de gêne. Elle avait beau dire, nous n’étions plus des collégiennes et j’allais la voir nue pour la première fois.

Elle s’est étirée, faisant remuer ses mamelles. Depuis que je la connaissais, elle m’avait dit qu’elle possédait une vraie poitrine de nourrice. Elle plaisantait mais exagérait à peine. Ses épais mamelons bistres s’accordaient avec ses gros seins. Ils donnaient envie de les sucer. Si j’avais été un homme, j’aurais succombé à la tentation.

A peine ai-je eu cette idée que je me suis demandé ce qui m’arrivait. Ce n’était quand même pas une paire de nichons, même plantureux, qui allait me troubler moi qui n’avais jamais éprouvé d’attirance pour les femmes ?

Anne-Lise a ôté sa culotte. Sa toison pubienne formait une véritable forêt de boucles noires autour des lèvres de son sexe. Larges, longues et striées, elles m’ont paru d’une rare obscénité, mais, après tout, je manquais d’expérience dans ce domaine. J’ai réalisé que l’insistance avec laquelle je fixais mon amie pouvait paraître bizarre. Je me suis empressée de déboutonner mon chemisier.

De son côté, Anne-Lise prenait son temps pour enfiler son peignoir. Elle a fait quelques pas. Le naturel avec lequel elle se promenait nue, ses fesses dodues tremblotant à chaque pas, m’a confondue. Elle s’est tournée vers moi au moment où j’ôtais mes sous-vêtements. Si moi, j’avais éprouvé de la gêne à la contempler pendant qu’elle se déshabillait, l’inverse ne semblait pas vrai. Elle me détaillait ouvertement, avec un air amusé, comme si elle devinait mes pensées.

J’ai retiré mon soutien-gorge, dévoilant mes seins. Adolescente, leur petite taille, qui contrastait avec la longueur des mamelons, m’avait complexée. Il m’en restait une légère appréhension quand je devais les montrer ; j’avais essuyé trop de plaisanteries douteuses au sujet de mes tétines de chèvre et de mes petites mamelles.

Anne-Lise ne s’est pas moquée de moi. Au contraire, elle avait l’air intéressé.

— J’ai eu une copine vietnamienne qui te ressemblait : tout dans les pointes. Il paraît que c’est la caractéristique des Asiatiques. Tu n’en aurais pas une parmi tes ancêtres ?

— Je n’en ai jamais entendu parler.

Anne-Lise s’est approchée presque à me toucher. Etonnée, j’ai remarquée que sa respiration s’était accélérée. Elle a esquissé un geste, et j’ai deviné qu’elle se retenait de toucher ma poitrine. Je n’aurais pas cru qu’elle avait du goût pour les personnes de son sexe. Au lycée, ses frasques avec les garçons étaient connues. La mine rêveuse, elle dit :

— Des mamelons aussi longs, cela doit être excitant quand un homme te suce.

J’eus une grimace. Sa réflexion me rappelait ma rupture avec Marc. Il adorait jouer avec mes bouts de sein. Anne-Lise a compris et s’est excusée.

— Pardonne-moi. Je ne voulais pas te faire de peine.

Elle a enfilé son peignoir mais, son naturel reprenant le dessus, elle m’a contemplée pendant que j’ôtai ma culotte.

— Tu es une vraie blonde. A la boîte, tout le monde se demandait si c’était le cas. Je pourrai jurer que je l’ai vu de mes propres yeux.

J’ai eu un sourire jaune mais je n’étais qu’à moitié surprise. Même dans un lycée huppé, les jeunes enseignantes offrent une cible de choix à l’humour potache, et pas seulement de la part des élèves.

Entre les pans de son vêtement, Anne-Lise a lissé les boucles noires de sa fourrure.

— Tu es moins avantagée que moi, de ce côté-là. Remarque, avec tes lèvres fines et roses, ça te donne un petit côté gamine. Il y a des mecs qui raffolent de ça.

Je l’ai trouvée bien avertie sur les goûts des garçons. Elle était délurée mais quand même ! Sa façon de commenter mon anatomie me faisait penser à une maquerelle vantant les charmes d’une de ses protégées à un client. Il ne manquait plus qu’elle joue les entremetteuses en me proposant de rencontrer un amant.

Elle se contenta de jeter un coup d’œil à sa pendulette de voyage.

— Dépêchons-nous ! L’heure tourne.

J’ai enfilé mon peignoir. Nous avons pris des serviettes, nos trousses de toilettes et nous avons quitté la chambre.

3

Irène et Joël aimaient leurs aises. Leur salle de bains était aussi vaste que le séjour de mon deux-pièces parisien. Tout rutilait de propreté, même si les appareils, à commencer par la cabine de douche dans son coin, avaient une allure dérisoire dans une pièce de cette dimension qui aurait accueilli une baignoire grande comme une pataugeoire.

Anne-Lise s’intéressait à un autre genre de détails. A peine étions nous entrées qu’elle me prit le bras en pouffant.

— Regarde !

Elle me montrait un tube de gel lubrifiant sur la tablette et, à côté, une savonnette. Bien qu’émoussée, cette dernière avait conservé sa forme de sexe d’homme, agrémenté de deux couilles. Avec naïveté, j’ai demandé :

— Où ont-ils déniché ça ?

— Dans un quelconque sex-shop, a répondu Anne-Lise.

Ma surprise l’amusait beaucoup. Elle s’empara de la savonnette qu’elle fit mine de lécher.

— Ce n’est pas parce qu’ils se sont retirés à la campagne qu’ils vont vivre comme des ermites.

Elle a reposé la savonnette mais c’était pour en prendre une neuve dans le paquet entamé, un peu plus loin sur la tablette.

— Tels que je les connais, cela m’aurait étonnée s’ils avaient fait vœu de chasteté.

Sans lâcher la savonnette, elle ouvrit les robinets et régla le jet de la douche.

— Tu ne vas tout de même pas leur emprunter ça ?

— C’est trop amusant ! S’il le faut, nous irons à Montpellier leur acheter un paquet neuf.

Elle s’est mise nue et est entrée dans la cabine. Je l’ai rejointe après avoir ôté mon peignoir. Je suis ressortie aussi vite, en criant, surprise par l’averse brûlante.

— Tu es devenue folle ou tu veux nous ébouillanter  ?

— Petite nature ! Rien ne vaut l’eau bien chaude pour délasser les muscles. Viens, au lieu de faire des manières.

Après une hésitation, je suis retournée dans la cabine, en serrant les dents. Au bout de quelques secondes, la température me parut supportable. N’empêche, jamais je n’avais goûté à une douche aussi chaude. Anne-Lise a triomphé.

— Tu vois ? Ce n’est pas si terrible.

Dans l’étroite cabine, nos corps se frôlaient. Comme par hasard, ses bouts de sein effleuraient les miens. Les siens dardaient et, compte tenu de leur taille, cela ne passait pas inaperçu. Elle les a frottés avec la savonnette en forme de queue.

— Ça me rend folle ! Tu devrais essayer.

Sans attendre ma réponse, elle a caressé mes mamelons avec l’extrémité en forme de gland de la savonnette. J’ai eu un mouvement de recul, vite arrêté par la paroi de la cabine.

— Alors ? Qu’est-ce tu en dis ?

— Arrête ! Je n’aime pas ça !

Au lieu de m’écouter, elle a tapoté mes bouts de seins avec la savonnette. J’en avais des frissons dans tout le corps malgré l’atmosphère d’étuve qui nous entourait. Je vacillais sur mes jambes. Mes mamelons trop sensibles me jouaient des tours, une fois de plus. Et Anne-Lise insistait. Elle les frottait sans douceur, à présent, mais quand elle a voulu les toucher, j’ai repoussé tant bien que mal sa main.

— Non, assez ! Nous allons être en retard pour le dîner.

— Ne sois pas idiote. Je veux juste voir s’ils sont fermes.

Leur finesse et leur longueur avaient l’air de la fasciner. Je ne comprenais pas pourquoi mais elle les a étirés et les a roulés entre ses doigts. Cette fois, je n’ai pas pu retenir un gémissement.

— Ils sont durs. Je n’aurais pas cru.

Elle ne les a pas lâchés mais, en même temps, elle a passé la savonnette entre ses seins, le long de son corps et enfin sur son sexe. Malgré la vapeur d’eau chaude, j’ai vu que ses lèvres étaient entrebâillées. Elle a accru leur écartement en faisant glisser dans sa fente la fausse queue toute couverte de mousse.

— Tu es folle ? Ça va t’irriter !

— Justement, j’adore ça ! Et ce truc est drôlement pratique pour faire sa toilette intime. Je suis excitée, tu ne peux pas savoir !

Elle n’avait pas besoin de le dire. Ses joues cramoisies, sa respiration saccadée parlaient pour elle.

Elle a fait aller et venir la savonnette le long de sa vulve. La mousse se répandait sur sa main et son bas-ventre. Elle s’est dandinée d’un pied à l’autre et a enfin lâché mes mamelons. Les jambes écartées, elle s’est adossée à la cloison de plexiglas, pour remuer avec plus de facilité son gode improvisé. La couche d’écume blanchâtre qu’elle faisait naître avec la savonnette m’empêchait de bien voir mais je devinais qu’elle insistait sur son clitoris. Elle appuyait très fort et un râle de plaisir s’est échappé de ses lèvres.

— Je... je ne vais pas pouvoir tenir !

Je m’y attendais, mais la violence avec laquelle elle a enfoncé la savonnette dans son vagin m’a surprise. Elle s’est cambrée, le corps tétanisé, la bouche ouverte comme une noyée, avant de crier et de gigoter. Je m’aplatissais autant que je pouvais dans mon coin mais son ventre heurtait le mien. On aurait pu croire qu’elle me faisait l’amour.

Un peu plus tard, encore essoufflée, elle a retiré la savonnette de son vagin. J’ai eu pincement au creux du ventre quand elle l’a pointée, toute déformée et gluante, vers mon sexe.

— Ça fait du bien, tu ne peux pas imaginer à quel point. Il faut absolument que tu essayes !

D’instinct, j’ai serré les cuisses et protesté.

— Laisse-moi tranquille !

Peine perdue ! Anne-Lise était déterminée. Elle a appuyé la pointe de la savonnette sur mon bas-ventre et a forcé. Je ne sais ce qui se serait passé si au même moment quelqu’un n’avait frappé à la porte de la salle de bains. Une voix d’homme, celle de Joël, de toute évidence, a crié :

— Dépêchez-vous, les filles ! Nous n’attendons plus que vous !

Anne-Lise a eu un geste de dépit.

— Tant pis ! Ce n’est que partie remise.

J’en avais bien peur. Et je me sentais d’autant moins rassurée que nous allions partager le même lit.

4

Quelques minutes plus tard, nous sommes retournées dans notre chambre, où nous nous sommes rapidement habillées avant de descendre au rez-de-chaussée

Dans la salle de séjour, la table était déjà mise. Par la porte du fond, j’apercevais Irène s’activant dans la cuisine. Joël, assis, feuilletait un journal. Il se leva pour nous accueillir. Grand, sec mais large d’épaules, il évoquait davantage un vieux professeur en vacances qu’un fermier, avec ses cheveux châtain foncé en broussaille, sa barbiche, ses grosses lunettes, son short et sa chemisette kaki. Cependant, malgré son allure d’intellectuel, il était doté d’une force peu commune. Pour nous embrasser, Anne-Lise et moi, il nous a soulevées sans effort apparent.

Il ne manquait pas d’humour, non plus. Au cours du repas, quand Anne-Lise a parlé des savonnettes en forme de gode, il a répliqué :

— J’aurais jamais dû les laisser traîner dans la salle de bains. Vicieuse, comme tu es, je suis sûr que tu en as conclu qu’Irène les utilisait pour remédier à mes défaillances.

A en juger par son ton, il ne devait guère souffrir de ce genre de problèmes. Anne-Lise, curieuse comme une chatte, a demandé si Irène et lui allaient souvent faire leurs courses dans les sex-shops.

— Non ! Nous sommes surtout amateurs de lectures et on peut faire ses affaires par correspondance.

Il a montré un buffet-bibliothèque garni de livres, de bandes dessinées et de revues. Vu le nombre, il ne s’agissait sûrement pas uniquement d’ouvrages érotiques.

— Ça nous aide à passer les soirées d’hiver. Comme tu le sais, nous détestons la télévision.

— Il y a aussi tout ce qu’on peut trouver dans la nature, renchérit Irène. Il faudra que Joël vous montre sa collection d’objets insolites.

De là, la conversation a vite dévié sur l’oppidum. Visiblement, l’archéologie représentait une vraie passion pour Joël. D’ailleurs, il a révélé qu’il avait eu l’idée d’en faire son métier mais qu’il avait dû se rabattre sur la géologie. Il semblait persuadé que l’oppidum datait de la conquête romaine. J’ai fait la moue.

— Vous croyez ? Dans une région aussi retirée et difficile d’accès, cela paraît peu probable.

Il a répliqué sans s’émouvoir qu’ici se trouvait la limite de la Narbonnaise, la province passée sous la domination de Rome bien avant la conquête de la Gaule par César. Les anciens Romains n’avaient pas l’habitude de laisser les limites de leurs territoires dégarnies de fortifications. Je ne pouvais le contredire, ne connaissant pas en détail l’histoire de la région. Anne-Lise mit son grain de sel en faisant remarquer avec justesse qu’il pouvait s’agir d’une ancienne place forte celte, voire ligure, remise en service par les légionnaires.

Après cette petite controverse, la conversation est retombée. Le voyage nous avait fatiguées, Anne-Lise et moi. Nous voyant bâiller, Irène nous a suggéré d’aller nous coucher, si nous voulions être en forme le lendemain matin.

J’avais vraiment envie de dormir mais ce n’est pas sans une certaine appréhension que je suis montée me coucher en compagnie d’Anne-Lise. Allait-elle profiter de notre promiscuité dans le lit pour tenter quelque chose ou bien, aussi épuisée que moi, se tiendrait-elle tranquille ?

A première vue, la seconde hypothèse semblait la bonne. Anne-Lise m’a un peu taquinée parce que j’enfilais une chemise de nuit au lieu de coucher nue comme elle, mais c’est tout. Sitôt la lumière éteinte, elle a ronflé comme un sonneur. Moi-même, je n’ai guère tardé à m’endormir.

Je ne sais ce qui m’a réveillée. Peut-être la sensation de vide à mes côtés. Les volets de bois plein étaient entrebâillés pour laisser entrer la fraîcheur de la nuit. A la clarté qui filtrait entre eux, j’ai vu qu’Anne-Lise n’était pas là. Ma première pensée fut qu’elle était allée aux toilettes. Des chuchotements dans le couloir m’ont détrompée. Si Anne-Lise était curieuse, je l’étais au moins autant qu’elle. Il ne me fallut pas longtemps pour me lever et enfiler mes mules.

Sans allumer, et en silence, ce n’était pas si facile à cause du parquet qui craquait malgré la moquette, je me suis approchée de la porte. Elle était juste tirée. Je l’ai écartée de quelques centimètres et, sans surprise, j’ai vu Anne-Lise discutant à voix basse avec Irène. Nues l’une et l’autre, elles se tenaient par la taille. Il ne devait pas y avoir longtemps qu’elles s’étaient rejointes.

Enlacées, elles sont descendues au rez-de-chaussée et sont entrées dans la salle de séjour. Tapie sur le seuil, je les ai épiées par l’entrebâillement de la porte. Irène a allumé les lampadaires entourant le canapé, avant d’ouvrir le meuble-bar.

— Tu aimes toujours la vodka ?

— Oui, si elle est bien fraîche, et avec une rondelle de citron.

Irène est allée chercher le nécessaire à la cuisine. Elle a préparé deux verres et s’est assise sur le canapé à côté de mon amie. Elles ont bu. Anne-Lise ne devait pas être tout à fait réveillée. Un filet de vodka a coulé sur son menton, et de là entre ses seins. Elle s’est tortillée en gloussant comme une gamine.

— C’est froid !

Irène s’est penchée sur elle pour laper les gouttes d’alcool entre les deux globes de chair. Anne-Lise a gigoté de plus belle.

— Arrête ! Tu me donnes des frissons.

Irène s’est redressée. Elle a vidé d’un trait le reste de son verre. Ensuite, elle a passé le bras autour de la taille d’Anne-Lise. La clarté jaune des lampadaires enveloppait leurs corps d’une lumière très sensuelle. Le contraste était piquant entre le physique dodu d’Anne-Lise et celui, plus élancé, d’Irène. Vu la différence d’âge, elles auraient pu être mère et fille, mais leur complicité, qui ne datait sûrement pas de la veille, révélait bien autre chose. Je me suis demandé quels rapports existaient au juste entre les parents de mon amie, Irène et Joël. Un autre détail m’intriguait aussi. Pourquoi Irène agissait-elle à l’insu de son mari ?

Elle s’est levée pour remplir les verres. Anne-Lise a protesté, sans conviction.

— Tu sais bien que je ne supporte pas l’alcool !

— Il faut fêter nos retrouvailles. Cela fait si longtemps que nous n’avons pas eu l’occasion de passer des vacances ensemble.

Elle ont bu. Ensuite, Anne-Lise s’est blottie contre Irène, qui a écarté les cuisses. J’ai eu le temps de voir la fente mince de son sexe au milieu de son bas-ventre imberbe avant qu’Anne-Lise ne mette la main devant pour la caresser.

— Tu te rases toujours ?

— J’ai si peu de poils que ça ne vaut pas le coup de les garder.

A son tour, Irène a mis sa main entre les cuisses de sa voisine.

— Par contre, toi, tu es toujours aussi poilue. Une vraie guenon !

Elle a tiré sur quelques mèches, faisant gigoter Anne-Lise.

— Comment tu fais pour avoir une telle fourrure ?

— C’est de famille ! Pas si fort ! Tu me fais mal !

Elle ont retiré leur main et se sont enlacées par le cou pour s’embrasser sur les lèvres. A la façon dont elles remuaient la tête, j’ai deviné leurs jeux de langues. C’était la première fois que je voyais deux filles se comporter comme des amantes. A ma grande surprise, j’en étais troublée.

En se séparant, elles se sont mutuellement caressé les seins. Les tétines d’Anne-Lise avaient l’air de fasciner Irène autant que la toison de son bas-ventre. Elle les étirait, les tordait, mais cela devenait de plus en plus difficile car elles durcissaient.

— Au moins, avec toi, on en a plein la bouche en tétant. Ta copine n’en a sûrement pas autant.

— Question épaisseur, non ! Mais en longueur, elle me bat. Tu verras, ses mamelons te plairont. Ils ressemblent à des cigarettes.

Entendant ces paroles d’Anne-Lise, j’ai eu un haut-le-corps. Avait-elle prévu de me faire participer à leurs jeux de gouines sans même me demander mon avis ?

Elle ne manquait pas de toupet !

Comme pour confirmer mes craintes, Irène a dit :

— Tu crois qu’elle acceptera ? Elle m’a l’air un peu coincée.

— N’aie pas peur, j’aurai vite fait de la dessaler. Tu me connais, personne ne me résiste. Et je suis sûre qu’elle a le feu au cul, comme tout le monde.

Elles ricanaient comme des idiotes. Vexée, j’ai eu envie de partir. La curiosité et quelque chose de plus ambigu m’ont retenue.

Sur le canapé, les deux vicieuses attisaient leur désir avec leurs caresses. Irène, qui devait y penser depuis un moment, s’est penchée sur la poitrine d’Anne-Lise. Elle a saisi les seins à pleines mains et a sucé les mamelons. Mon amie lui a caressé les cheveux, avant de bredouiller d’une voix de gorge que je ne lui connaissais pas :

— Oh oui ! Vide-moi les nichons !

A plusieurs mètres de distance, j’entendais le bruit des suçons goulus d’Irène. Quand elle passait d’un téton à l’autre, celui qu’elle lâchait apparaissait tout rouge et luisant de salive dans la lumière des lampadaires.

Anne-Lise n’a pas tenu longtemps avant d’agripper Irène aux épaules. Elles ont roulé sur la moquette, au pied du canapé, chacune essayant de renverser l’autre sous elle. Plus lourde et plus large d’épaules, mon amie se trouvait en principe avantagée. En réalité, faisant preuve d’un souplesse de liane et d’une force étonnante, Irène a eu le dernier mot. Elle plaqué Anne-Lise dos au sol, l’empêchant de bouger en pesant de tout son poids sur ses cuisses.

— Petite garce, tu croyais m’avoir cette fois, hein ?

Pour toute réponse, Anne-Lise lui pinçait le bout des seins. Elles se sont contorsionnées pour se placer tête-bêche, Irène toujours en dessus. Les jambes d’Anne-Lise étaient tournées de mon côté. Au milieu des poils collés par la mouille, sa fente béait comme une blessure à vif, toutes ses chairs déployées autour de l’entrée du vagin.

J’ai eu un frisson de dégoût, mais aussi d’excitation, quand Irène y plongea la langue. Elle léchait les muqueuses trempées comme une chienne lapant sa soupe. Anne-Lise se contorsionnait sous elle, en poussant des plaintes étouffées. Cependant, elle ne devait pas être inactive de son côté car les petites fesses rondes de la femme de Joël se soulevaient et s’abaissaient à un rythme saccadé.

Leurs mouvements devenaient plus violents, plus désordonnés. Irène étreignait les cuisses d’Anne-Lise. Ses longs cheveux blonds balayaient le sol devant elle, et me cachaient ce qu’elle faisait. Etait-ce la crainte de nous réveiller Joël et moi, ni elle ni Anne-Lise n’ont beaucoup crié en jouissant.

Elles ont repris leur souffle, assises en tailleur au pied de canapé. Comme Anne-Lise s’inquiétait pour la moquette, Irène eut un geste désinvolte.

— Bah, ça se nettoie facilement.

Elle se pelotonnait contre mon amie.

— Je n’ai pas pensé à descendre un gode. Tu veux que j’aille en chercher un ?

Anne-Lise a décliné l’offre. A présent que son excitation était retombée, la fatigue reprenait le dessus. Je le voyais à ses traits tirés et à la façon dont elle dodelinait de la tête. J’ai compris qu’elle ne tarderait pas à remonter se coucher, et j’ai regagné notre chambre. Quand elle est revenue, j’ai fait semblant de dormir.

5

Nous ne nous sommes pas levées de bonne heure mais nous avions terminé de prendre le petit déjeuner quand le reste de l’équipe est arrivé à bord de la vieille Ford de Kevin. Ce dernier ressemblait tant à sa sœur Lætitia que je les aurais pris pour des jumeaux si je n’avais su qu’ils étaient nés à un an d’intervalle. Physiquement, ils avaient hérité des cheveux blonds et de la silhouette longiligne d’Irène, avec quand même davantage de carrure pour Kevin.

La bande comprenait en outre Ursula et Candice, deux étudiantes anglaises qu’ils avaient connues lors d’un séjour à Londres. Enfin, il y avait Fabien, le neveu d’Irène. D’emblée, il m’a intriguée. Il avait beau porter un jean et un T-shirt comme les autres, il détonnait au milieu du groupe. D’abord, à cause de son âge, dans les vingt-cinq ans, ce qui en faisait le plus vieux de tous ; ensuite, et surtout, à cause de son comportement réservé. Autant Kevin et les autres se montraient exubérants, autant il se taisait. Quand il parlait, il affichait un sourire crispé. Il était certainement très timide.

Les nouveaux venus avaient déjeuné avant de partir de Montpellier. Irène a tenu quand même à leur offrir le café. Alors que Joël chahutait avec ses enfants et les deux Anglaises, elle rôdait autour de son neveu qui s’était assis en bout de table. Enfin, elle lui a dit :

— Alors, ça s’est bien passé au séminaire, cette année ?

Fabien, tout rouge, a acquiescé avec une agressivité qui m’a surprise. En quoi une simple réunion pouvait justifier une tension entre sa tante et lui ? J’ai vite compris mon erreur quand elle a ajouté :

— Toujours envie de devenir curé, alors ?

Cette fois, il l’a fixée droit dans les yeux et avec une assurance qui ne semblait pas feinte, il a répondu :

— Certainement !

Elle n’a pas insisté mais de mon côté, j’étais ébahie. Comment un jeune homme plutôt mignon pouvait se lancer dans une telle voie ?

L’échange entre Fabien et sa tante n’était pas passé inaperçu. Autour de la table, la discussion avait baissé de plusieurs tons. Joël a coupé court au léger malaise en nous proposant de nous rendre à l’oppidum.

Dans la remise, nous avons pris des brouettes, des pelles, des pioches et nous nous sommes mis en route. Un étroit sentier reliait la ferme à l’éminence où se trouvait le site. La butte semblait escarpée mais il ne s’agissait que d’une apparence. Le sommet, très arrondi, s’étalait sur un demi-hectare environ. A l’une des extrémités, au bord de la pente, là où le sol s’affaissait, s’empilaient des blocs de pierre. De loin, cela pouvait passer pour un entassement naturel mais, avant même que Joël ne nous le précise, j’ai reconnu les vestiges d’un ancien mur. C’était cela qui avait mis la puce à l’oreille du mari d’Irène. En creusant autour, il avait exhumé des restes qui avaient confirmé son hypothèse. Kevin a demandé :

— On attaque par où ?

Il fixait son père, mais ce dernier, hésitant, s’est tourné vers moi, et tout le monde a fait de même.

— Qu’en pensez-vous, Odette ?

Prise de court, j’ai quêté l’avis d’Anne-Lise mais elle a détourné les yeux. A cette minute, et sans avoir rien demandé, je me retrouvais promue chef des fouilles.

— Je ne sais pas, moi ! Continuons ce que vous avez commencé.

Nous nous sommes dirigés vers le tas de pierres. Joël a montré un bouquet d’arbres, plus loin, au bas de la butte, suggérant qu’il s’agissait de l’endroit le plus approprié pour vider nos brouettes et nous nous sommes mis au travail.

La matinée étant déjà bien avancée, à midi, quand Irène nous a appelés pour le repas, nous n’avions guère progressé. D’ailleurs, Kevin, sa sœur et les deux Anglaises ne se montraient pas beaucoup efficaces, parlant et riant à tout propos au lieu de manier leur pelle. Quant à Joël, il avait autre chose à faire qu’à nous aider.

Laissant notre matériel sur le chantier, nous sommes revenus à la ferme. Il faisait une fraîcheur agréable dans la salle de séjour. Même si nous nous trouvions en altitude, le soleil tapait fort dehors.

A table, Joël a relancé la discussion sur l’origine de l’oppidum. Cette fois, j’ai pu le contrer. D’après ce que j’avais vu, le mur qu’il avait dégagé était fait d’une palissade, dont il ne restait évidement que les traces des pieux, doublé à l’extérieur d’un parement de pierres, une technique gauloise. Et même, compte tenu de la modeste superficie du lieu, je doutais qu’il s’agît d’un oppidum. A mon avis, ce devait être plutôt une nécropole, avec des fosses funéraires, une forge sacrificielle, et une enceinte.

Voyant son rêve de ruine gallo-romaine s’évanouir, Joël a fait contre mauvaise fortune bon cœur. Je n’ai pas pu me retenir de lui demander, pour le taquiner, d’où lui venait cette obsession pour les Romains. En riant, il a répliqué c’était sans doute dû à ses nombreux séjours en Italie.

— Mon grand-père, qui était entrepreneur, employait beaucoup d’ouvriers du Piémont.

La discussion en est restée là, mais, à part moi, je m’amusais des mines d’Ursula et de Candice, l’idée qu’elles allaient devoir fouiller dans des tombes, avec de vrais squelettes, avait douché leur enthousiasme.

Après le repas, Joël nous a proposé, à Anne-Lise et à moi, de nous montrer son album de photos prises lors de ses voyages au-delà des Alpes.

— Viens aussi, Fabien ! Ça t’intéressera.

Son neveu a paru surpris mais a accepté.

Joël n’a pas étendu son invitation à Candice et à Ursula. Il est vrai qu’elles étaient avachies sur le canapé, essayant de cuver tout le vin qu’elles avaient imprudemment bu. Quant à Kevin et Lætitia, ils devaient déjà connaître l’album.

Nous sommes passés dans le bureau que Joël avait emménagé dans une aile de la ferme. Assez grande, la pièce était lambrissée, munie d’une cheminée de granit, qui avait dû coûter cher, et d’un parquet ciré. Il y avait aussi une bibliothèque dont les gros livres épais aux jaquettes de cuir n’avaient rien de comparable avec ceux de la salle de séjour. Détail piquant, la table marquetée à l’ancienne supportait un ordinateur dernier cri. Mais sur le sous-main reposait un presse-papier de bronze représentant un satyre pénétrant une nymphe en levrette. Il la tenait aux hanches et laissait voir son sexe imposant à moitié enfoncé dans le vagin de sa partenaire. J’ai jeté un coup d’œil à Fabien. Il affichait un air détaché, trop forcé pour être crédible. De la même façon, le petit rire gêné de Joël ne m’a guère convaincu.

— Excuse-moi, Fabien, mais j’ai tellement l’habitude de voir cette chose que je n’y pense même plus.

— Ce n’est pas grave ! Au séminaire les mentalités ont évolué.

Ils jouaient la comédie, tous les deux. Joël avait fait exprès d’inviter son neveu sachant que la statuette lui sauterait aux yeux. Et Fabien, qui n’était pas idiot, l’avait compris. Mais il semblait plus troublé que choqué. Ses yeux revenaient malgré lui au presse-papier. Ainsi que sur les objets bizarres exposés dans une vitrine : bouts de bois de forme obscène et cailloux dont l’aspect rappelait un sexe d’homme.

Joël a sorti son album de photos. Je m’attendais plus ou moins à voir des fresques érotiques, de Pompéi ou d’ailleurs, ou des statues réalistes des maîtres de la Renaissance, mais les clichés, quoique intéressants, étaient fort sages. Joël savait doser ses effets.

Plus tard, en quittant le bureau, je me suis demandé quel plan sa femme et lui poursuivaient vis-à-vis de leur neveu. Sans doute voulaient-ils le détourner de sa vocation mais je trouvais leur méthode bizarre.

6

Le soir toute l’équipe des fouilles était éreintée. Moi la première mais, au moins, je n’avais pas les mains pleines d’ampoules, comme Anne-Lise. Quand nous sommes montées dans notre chambre, elle les a examinées en faisant la grimace.

— Le travail manuel ne me vaut rien. Vois toutes ces cloques !

— Demande à Joël une aiguille à coudre et de l’alcool. Quand tu les auras percées, mets de la pommade adoucissante dessus.

Elle a acquiescé. J’ai refermé la porte, agacée par le chahut dans le couloir. Irène montrait leurs chambres à son neveu et aux deux Anglaises. Fabien devait coucher avec Kevin dans la chambre d’en face, alors que Candice et Ursula partageraient celle de Lætitia, de l’autre côté du palier.

Anne-Lise a retiré ses brodequins. Elle s’est allongée ensuite sur le lit avec un soupir d’aise. Elle avait l’air épuisée. Je me suis demandé, et ce n’était pas la première fois, pourquoi elle s’était embrigadée dans cette histoire de chantier de fouilles. De toute évidence, les travaux de terrassement n’étaient pas son fort. Ou elle s’était surestimée, ou il y avait autre chose. Je penchais plutôt pour la seconde hypothèse.

Elle a débouclé sa ceinture, baissé la fermeture Eclair de son jean qu’elle a fait glisser à mi-cuisses en décollant ses fesses du lit. Comme toutes les filles bien en chair, elle suait beaucoup. Le tissu trempé de sa culotte dessinait les lèvres de son sexe avec une précision obscène.

Elle remuait les jambes en tous sens pour faire descendre son pantalon aux chevilles, sans grand résultat. Avant même qu’elle n’ouvre la bouche, j’ai su ce qu’elle allait me demander.

— Aide-moi à me débarrasser de ça ! Je ne peux plus bouger, j’ai mal partout.

Je lui ai retiré son jean. Je devinais où elle voulait en venir mais elle ne mentait sans doute pas en disant qu’elle était à bout de forces.

Elle a enlevé son T-shirt. Ses mamelons pointaient à travers son soutien-gorge. Elle a glissé ses mains sous les bonnets qu’elle a décollés avec un bruit de linge mouillé.

— Les gros seins, ça excite les hommes mais ce n’est pas pratique pour les travaux de force.

Son odeur de sueur se répandait dans la pièce. Loin de me dégoûter, elle me troublait malgré moi, et cela m’énervait autant que la petite comédie de séduction à laquelle se livrait Anne-Lise. Celle-ci s’est soulevée sur les coudes.

— Sois gentille ! Masse-moi ! J’ai l’impression d’avoir reçu une volée de coups de bâton.

J’ai failli répondre non, mais je me suis retenue. Des deux, nous allions voir laquelle était la plus maligne.

Anne-Lise a protesté quand je l’ai retournée à plat ventre sans douceur.

— Fais attention ! Je ne suis pas une crêpe !

Avec jubilation, j’ai appuyé sur sa nuque lui collant le nez dans l’oreiller. Elle a crié quand je lui ai trituré les muscles du cou.

— Tu es devenue folle ou quoi ?

— Un bon massage doit faire mal !

Boudeuse, elle s’est tue. Pourtant, elle devait souffrir. J’écrasais sans ménagement ses chairs nouées et, à ma grande surprise, j’y prenais plaisir. N’empêche, sa peau chaude, lisse, dégageait une telle sensualité que j’avais des frissons électriques dans les doigts.

Arrivée au creux des reins, j’ai demandé :

— Et moi ? Tu me masseras après ?

— Oh oui, bien sûr !

Son ton plein de conviction m’a fait sourire. J’ai empoigné ses fesses pour les pétrir à travers son slip. Elle a remué son derrière, plus ferme que je m’y attendais. Il me semblait que sa respiration s’était accélérée.

— Tu devrais me déculotter ! Ce serait plus pratique.

— Sans doute, mais je ne suis pas Irène.

Elle s’est raidie et s’est soulevée du lit.

— Qu’est-ce que cela veut dire ?

Je l’ai forcée à se recoucher à plat ventre, avant de pincer et de tordre la chair tendre de ses cuisses.

— Vous vous êtes bien amusées toutes les deux, la nuit dernière, dans la salle de séjour.

— Aïe ! Arrête ! Je ne comprends rien à ce que tu racontes !

J’ai roulé sa culotte en haut des cuisses. Elle n’était pas une adepte du bronzage intégral. La marque de mes doigts s’est imprimée en rouge sur la peau laiteuse de ses fesses.

— Ne joue pas les innocentes. Je vous ai vues.

Avec de grands gestes inquiets, elle m’a fait signe de me taire.

— Pas si fort ! Kevin et Lætitia risquent d’entendre !

Je l’ai frappée une seconde fois. Une sale ivresse s’emparait de moi. J’ignorais que faire souffrir pouvait être aussi excitant.

— Parce qu’ils ne sont pas au courant ? J’aurais cru le contraire.

J’ai fessé Anne-Lise à tour de bras. Je m’étais assise sur ses jambes pour l’empêcher de bouger mais elle ne cherchait pas à se dégager. Au fond, avec le rembourrage de son derrière, elle ne devait pas avoir bien mal. Il m’aurait fallu quelque chose pour la frapper : une cravache, une ceinture... mais je n’avais rien à portée de main.

Bientôt, elle a donné de légers coups de reins. La vicieuse était excitée, et plus je rougissais ses fesses, plus elle avait l’air d’apprécier. Elle a protesté quand j’ai arrêté.

— Continue ! Si tu aimes ça, pourquoi te gêner ?

— C’est surtout toi qui apprécies, cochonne !

J’ai repris mon souffle. Sa raie des fesses évasée me fascinait. Des poils en dépassaient.

— Explique-moi pourquoi tu m’as entraînée ici.

— Tu avais l’air si perdue après ta rupture avec Marc et puis...

Elle a hésité encore avant d’avouer :

— Il y a longtemps que j’ai envie de faire l’amour avec toi mais tu ne remarquais rien. Voilà, tu sais tout à présent ! Tu es contente ?

En réalité, je n’étais qu’à demi surprise. Depuis que nous avions pris notre douche ensemble, je me doutais qu’elle éprouvait une attirance physique pour moi. Mais je n’imaginais pas que c’était à ce point. Quoique, en y repensant, certains de ses gestes, certains de ses propos en cours d’année, auraient dû m’ouvrir les yeux.

— Et tes petits copains alors ? Tu les faisais marcher ?

— Mais non, idiote ! Je suis bisexuelle. Tu sais quand même ce que cela veux dire ?

Exact, mais le trouble que je ressentais m’inquiétait. Je n’avais pas envie de ce genre de relations avec elle.

Je suis descendue du lit. Elle s’est tournée vers moi.

— Tu ne vas pas me laisser tomber ?

Elle me fixait avec un regard si implorant que j’ai cédé. Je suis revenue près d’elle.

— D’accord, je continue, mais ne fais pas des idées, je te masse, c’est tout.

Elle a acquiescé. J’ai pétri ses fesses, évitant avec soin de m’approcher de la raie. Anne-Lise remuait son cul mais elle s’efforçait de toute évidence de se contrôler. Qu’une femme puisse être attirée par une autre, je le savais mais je n’aurais jamais cru que cela provoquait un tel trouble charnel.

Plus pour meubler le silence, qui devenait pesant, que par réelle curiosité, j’ai demandé à Anne-Lise quand et comment avaient débuté ses relations avec Irène.

Cela s’était passé au moment où ses parents s’étaient liés avec Joël et sa femme, à la grande époque de l’échangisme. Bien sûr, aucun des deux couples ne voulaient mêler leurs enfants à leurs jeux mais Anne-Lise n’avait jamais eu les yeux et les oreilles dans la poche, ni l’esprit engourdi. Elle avait vite compris ce que signifiaient leurs petites soirées intimes. Les femmes l’attiraient depuis longtemps, et Irène lui plaisait. Cette dernière, apprenant qu’elle savait tout, n’avait guère résisté à ses avances. J’ai demandé :

— Et Joël dans tout ça ?

— Il n’est au courant de rien. Cela ne le dérangerait sans doute pas qu’Irène et moi nous nous gouinions mais c’est plus excitant comme ça.

Elles étaient aussi vicieuses l’une que l’autre, et bien faites pour s’entendre.

Anne-Lise s’est cambrée pendant que je finissais de triturer ses fesses. Elle n’attendait qu’une chose : que je glisse mes doigts dans son entrejambe mais je lui ai retiré sa culotte, qui entravait ses cuisses, et j’ai massé ces dernières. La chair chaude et humide frémissait sous mes doigts. Incapable de se contenir, Anne-Lise remuait franchement son derrière, à présent, et l’odeur de sa mouille couvrait celle de sa sueur. Elle a émis une plainte frustrée.

— Je n’en peux plus ! Si tu ne veux pas me toucher la chatte, laisse-moi le faire moi-même !

— D’accord, petite vicieuse !

Elle s’est mise à quatre pattes, genoux écartés et reins creusés. Sa raie des fesses s’est évasée, faisant saillir les bords de l’anus hérissés de poils encore plus sombres et plus longs que ceux qui tapissaient le sillon depuis le bas des reins jusqu’à la naissance de la fente. Les bords de celle-ci pendaient. Anne-Lise a passé ses doigts entre eux, augmentant leur écartement. Elle a caressé ses petites lèvres déployées autour de l’entrée de son vagin. A chacun de ses coups de reins, l’orifice expulsait de petits jets de mouille. Une dernière fois, elle a plaidé pour tenter de m’entraîner dans son jeu.

— Tu ne peux pas savoir comme c’est excitant de se caresser et de se sucer entre filles. Essaye au moins une fois.

Je n’ai rien dit ; elle n’a pas insisté, peut-être à tort. Face au spectacle de son intimité offerte, je retrouvais le même mélange de dégoût et de trouble fasciné que la veille, sous la douche. J’avais peur de pas pouvoir résister longtemps à la tentation.

Persuadée que cette fois encore, elle n’obtiendrait rien de moi, Anne-Lise ne se préoccupait plus que de son plaisir. Avec l’index, elle a repris ses caresses sur ses petites lèvres. Tantôt elle les effleurait du bout du doigt, jouant avec leurs crêtes, tantôt elle les massait avec une sorte de fureur. Parfois, elle étirait son clitoris comme si elle trayait un pis de vache. La montée de son plaisir se devinait à ses déhanchements de plus en plus désordonnés.

N’y tenant plus, elle a enfoncé l’index dans son vagin et l’a fait aller et venir. La mouille coulait sur sa main et, de là, formait une large tache sur le couvre-lit. Je me suis souvenue de ce que me disait ma grand-mère, une vraie Normande, qui n’avait pas froid aux yeux, ni au reste. « Peut-être que tu auras des filles. Alors regarde leurs culottes quand elles seront en âge. Si elles mouillent beaucoup, crois-moi, tiens-les de près parce qu’elles auront le cul chaud. » Je pouvais constater de mes propres yeux le bien-fondé de ses propos.

En jouissant, Anne-Lise a poussé une plainte aiguë avant de gigoter comme une folle et de se recroqueviller sur le côté, la main coincée entre ses cuisses. Le souffle court, elle me fixait d’un air hébété. Pour masquer mon trouble, j’ai pris mon ton le plus ironique.

— Si nous allions nous doucher à présent que tu es calmée ?

Elle a acquiescé avec gêne.

7

À mon grand soulagement, la nuit fut très calme. Anne-Lise était trop fatiguée pour tenter quoi que ce soit. Cependant, connaissant son obstination, je ne me faisais aucune illusion. Elle reviendrait à la charge. En réalité, je ne savais plus comment me comporter avec elle. Parfois, l’idée de céder à ses avances me tentait. A d’autres moments, j’étais sur le point de quitter la ferme pour rentrer à Paris. Le problème de mes relations avec elle tournait à l’obsession.

Heureusement, dans la journée, j’avais autre chose à penser. Les fouilles avançaient, et se révélaient fructueuses. Le soir, nous avions dégagé une partie de l’enceinte du lieu, du côté où Joël avait décelé sa présence. Elle semblait faire le tour du sommet de la butte. Comme je l’avais deviné, il s’agissait d’une nécropole et non d’un oppidum. En creusant vers l’intérieur du tumulus, nous avions mis en évidence la présence d’une première fosse. Le toit de branchages qui la couvrait avait disparu et elle était comblée de terre, mais les murs de pierres sèches qui la délimitaient étaient visibles. Il ne restait plus qu’à la vider de ses gravats. Au dîner, Joël m’a demandé si nous avions des chances d’y déterrer les restes de quelque haut personnage. Je lui ai répondu que c’était peu probable. Il s’agissait sûrement d’une annexe où étaient déposés des objets usuels.

Après le repas, Joël est parti traire ses bêtes. Plus taciturne que jamais, Fabien a décidé de faire une promenade. Kevin est monté dans sa chambre, imité par sa sœur et les deux Anglaises. Anne-Lise et moi, nous sommes restées pour aider Irène à débarrasser la table.

Je me tenais derrière la femme de Marc quand elle s’est penchée pour mettre les plats vides et les couverts dans le lave-vaisselle. Sa robe s’est retroussée sur ses reins et j’ai vu qu’elle n’avait pas de culotte. En un coup d’œil, j’ai pu apprécier le spectacle de ses petites fesses rondes luisantes de sueur, et de la naissance de sa fente aux lèvres minces.

Je devais faire une drôle de mine car, lorsqu’elle s’est redressée, elle a compris.

— Excuse-moi, Odette, mais quand il fait si chaud, je ne supporte même pas un string.

Anne-Lise est intervenue.

— Ne te fatigue pas ! Elle l’a déjà vue, ta chatte !

Irène s’est tournée vers elle, les yeux ronds.

— Vraiment ? Je ne me souviens pas de la lui avoir montrée.

Mon amie a expliqué ce qui s’était passé la première nuit. Irène avait l’air plus amusée que gênée.

— Tant mieux ! Les petites cachotteries, cela va un moment.

Elle a refermé la porte du lave-vaisselle, l’a mis en marche, avant de s’asseoir sur le coin de la table, face à moi, une jambe repliée. Sa robe retroussée laissait voir son bas-ventre rasé. J’ai détourné les yeux, avec effort. Elle a dit :

— Et ça t’a plu de nous voir en train de nous gouiner ?

J’ai alors réalisé le piège où je m’étais fourrée. J’aurais dû deviner qu’Anne-Lise révélerait à la première occasion mon indiscrétion à Irène. Et ce n’était plus une mais deux vicieuses que j’allais affronter.

Pour changer de conversation, j’ai demandé à Irène si son mari ne se doutait de rien. Elle a ri :

— Bien sûr que si ! Il n’est pas idiot. Il sait très bien que j’ai des relations avec des femmes et, pardonne-moi, Anne-Lise, mais tu en dis plus que tu le crois quand tu bavardes.

Mon amie, qui croyait partager un petit secret avec son amante, était vexée. Elle a bougonnée :

— Et il n’aurait pas profité de la situation ? Tu me fais marcher !

Irène l’a fixée avec cette expression trop sérieuse des gens qui mijotent une plaisanterie.

— Tu le connais mal. D’ailleurs, il y a des tas de choses que tu ignores à son sujet. Venez !

Elle nous a entraînées dans le bureau, et elle a fouillé dans un tiroir. Elle a sorti un album semblable à celui que son mari nous avait montré la veille.

A la différence près que le contenu n’avait rien à voir avec d’innocents souvenirs de voyages. La première photo représentait Irène et Joël plus jeunes d’une bonne dizaine d’années. Ils se trouvaient dans un salon luxueux. Nu comme un ver, lui se tenait à quatre pattes. Aussi peu habillée que lui, à l’exception de bas et d’un porte-jarretelles, elle le tenait en laisse d’une main et brandissait une cravache de l’autre.

Il ne s’agissait pas d’une simple comédie. Sur le cliché suivant, Joël était agenouillé sur un canapé, les fesses rougies.

Les autres photos étaient à l’avenant, avec des mises en scène plus ou moins compliquées mais toujours autour de thèmes masochistes. Parfois apparaissaient d’autres partenaires, dont les parents d’Anne-Lise que je connaissais vaguement. J’ai jeté un coup d’œil à mon amie. Les yeux ronds, la bouche ouverte, elle semblait la statue vivante de la stupéfaction. Elle a bredouillé :

— Ça alors, si je m’attendais... C’est inimaginable !

Avec un sourire en coin, Irène a dit :

— Qu’est-ce que tu croyais ? Que nous faisions l’amour à la papa ? Mais voilà le plus beau !

A mon tour, je suis tombée des nues. En effet, voir Joël se prélasser sur un lit en culotte de dentelle et soutien-gorge, le spectacle n’était pas banal. Sur la photo suivante, il portait des bas et une guêpière noire. Une troisième le montrait jouant les soubrettes avec un petit tablier blanc à volants noué autour de la taille. En tout, il y avait une vingtaine de photos du même genre. Avec sa barbiche, Joël aurait pu paraître ridicule en sous-vêtements féminins. Ce n’était pas le cas. Aussi troublée que moi, Anne-Lise a demandé à Irène depuis combien de temps son mari pratiquait ce genre de jeu.

— Je l’ai toujours vu faire. C’est même grâce à cela que nous nous sommes connus.

Elle nous a expliqué qu’elle avait débuté dans la vie comme styliste dans une entreprise de fabrication de lingerie. Il lui arrivait parfois de remplacer une vendeuse défaillante. C’est ainsi qu’un beau jour, elle avait vu arriver Joël.

— Il prétendait venir acheter de la lingerie pour sa copine mais vu la taille qu’il demandait, j’ai compris tout de suite.

Elle a ajouté qu’elle aussi aimait les beaux dessous. Elle n’allait donc pas le décourager dans sa passion cachée.

— Pour plus de commodité, nous avons monté notre propre fabrique avec quelques amis. Nous ne nous en occupons plus depuis que nous sommes ici, mais nous sommes toujours associés dans l’affaire.

Anne-Lise avait raison. Pour ce couple bizarre, la ferme représentait plus un passe-temps qu’une source de revenus. N’empêche, Irène possédait un joli coup de crayon. Elle nous a montré ses derniers dessins, car elle revenait à son ancien métier, de temps en temps.

Plus tard, alors que nous quittions le bureau, elle a dit d’un air détaché :

— Au fait, tu ne m’as pas répondu tout à l’heure. Est-ce que ça t’a plu de nous voir nous gouiner ?

J’ai répliqué que ces jeux ne m’attiraient pas. Elle m’a caressé les fesses.

— Nous en reparlerons sûrement !

C’était bien ce que je craignais.

8

Enfin, est venue l’heure de se coucher, le moment que je redoutais le plus. Car, même si elle avouait être pleine de courbatures, Anne-Lise manifestait plus d’entrain que la veille. Dans l’escalier, elle m’a poussée aux fesses.

— Dépêche-toi ! Il faut dormir si nous voulons être en forme demain.

Dans la chambre, elle s’est déshabillée en un tour de main. Nue, elle s’est étirée, avant de bâiller et d’ouvrir le lit. Elle s’est allongée au milieu des draps, les mains derrière la nuque. Elle me fixait avec curiosité.

— Tu n’es pas pressée de te coucher aujourd’hui. Qu’est-ce qui t’arrive ?

Evitant de la regarder, j’ai retiré ma robe. J’étais troublée et je ne voulais pas qu’elle s’en aperçoive. Je sentais que cette nuit serait décisive. Soit je cédais à ses avances, soit je les repoussais définitivement, quitte à me fâcher avec elle.

Je me suis placée de profil pour enlever mon soutien-gorge et ma culotte. Ensuite, je me suis emparée de ma chemise de nuit que j’ai enfilée sans perdre de temps. Le tout n’avait duré que quelques secondes mais ma gêne n’avait pas échappé à Anne-Lise.

— Jamais je ne t’ai vue aussi raide. On ne dirait pas que ça fait deux nuits que nous partageons le même lit.

Elle s’est assise en tailleur et, d’un geste distrait, a caressé ses seins.

— Tu as peur que je te viole ? C’est ça ?

La petite garce ! Elle jouait avec mon trouble en vraie experte de la séduction. Elle avait deviné l’attrait que ses grosses mamelles exerçaient sur moi. Elle s’est levée et m’a pris le bras.

— Au fait, je te dois un massage depuis hier.

— Laisse-moi, je n’en ai pas besoin.

Elle ne m’a pas écoutée. Au contraire, elle a plaqué sa main sur mes fesses et m’a poussée.

— Allez ! Tu ne le regretteras pas !

La situation se trouvait inversée par rapport à la veille. Elle prenait l’initiative alors que je me sentais en état d’infériorité.

C’est peut-être pour ça que j’ai cédé. Quoique je ne saurais dire ce qui s’est vraiment passé dans ma tête à cet instant-là. Une partie de moi était résignée, une autre était la proie d’une fascination malsaine, comme quelqu’un qui sait qu’il va accomplir un acte auquel il ne devrait pas se livrer, et que, pourtant, il ne peut s’empêcher de faire. C’est sans doute ça l’attrait du fruit défendu.

Anne-Lise, elle, ne se posait pas de question. Elle tremblait d’excitation pendant qu’elle m’obligeait à m’allonger à plat ventre sur le lit et me roulait ma chemise sous les aisselles.

— Tu vas voir ! Moi aussi, je suis une experte en massage.

Je me suis souvenue, un peu tard, de la rudesse avec laquelle je l’avais traitée la veille, et aussi de la fessée que je lui avais administrée. Allait-elle en profiter pour me rendre la pareille ?

Il ne semblait pas. Ses doigts pinçaient et étiraient mes muscles avec délicatesse. Ses mains chaudes et moites me caressaient plus qu’elles me massaient. Le résultat ne s’est pas fait attendre : une vague de chaleur a pris naissance dans mon ventre. Des gouttes de mouille ont suinté entre mes cuisses et, à ma grande honte, mon odeur intime, exacerbée par la chaleur, a envahi la chambre. Anne-Lise a dû la sentir comme moi, mais elle n’a rien dit. Cependant, ses gestes sont devenus encore plus doux. Elle allait me rendre folle avec son massage mais une torpeur insidieuse me paralysait. Après le rude travail de la journée, je me sentais trop bien pour penser à me rebiffer.

J’ai néanmoins eu un sursaut quand elle frôlé la naissance de ma raie des fesses.

— Non ! Pas là !

— Ne sois pas idiote, les muscles du cul sont pareils aux autres. Il faut les assouplir.

Elle a pétri mon derrière avec fermeté, mais sans violence. Malgré tout, ses doigts avaient tendance à se rapprocher de mon anus. Je n’y voyais aucune malice, jusqu’au moment où elle en a enfoncé un. Je me suis cambrée en protestant.

— Tu es folle ?

Elle a pesé de tout son poids sur mes reins, me plaquant sur le lit. Elle jubilait.

— Alors, petite sainte nitouche ? Tu n’es plus si fière, à présent.

Son doigt allait et venait à un rythme de plus en plus rapide. J’essayais de résister en serrant les fesses mais je me suis vite relâchée. J’étais comme engourdie par le plaisir malsain qu’Anne-Lise me procurait. Elle se moquait de moi.

— Qu’est-ce que tu es chaude ! Tu as la fièvre ou quoi ?

Son va-et-vient s’accélérait à mesure que son index coulissait plus librement. Parfois, elle le faisait tourner. Bientôt, je n’ai pas pu résister ; j’ai donné des coups de reins, de plus en plus amples. Alors, Anne-Lise m’a retournée sur le dos. Sa main a enveloppé mon sexe. Ses doigts se sont enfoncés dans ma fente. Elle a saisi mon clitoris entre le pouce et l’index.

— Qu’est-ce qu’il est gros, ton bouton ! Tu es une vraie branleuse.

J’aurais pu en dire autant du sien, si le plaisir n’avait pas accaparé toute mon attention. Je crispais mon ventre, j’écartais et je refermais les jambes. En raffinée, Anne-Lise jouait avec la petite crête de chair, m’amenant tout près de la jouissance, avant de cesser, me laissant frustrée. A la fin, toute honte bue, je la suppliais :

— Fais-moi jouir, je n’en peux plus !

Ça devait être le signal qu’elle attendait car elle s’est placée tête-bêche sur moi.

— Lèche-moi ! Tu pourras dire que tu as sucé une fille au moins une fois dans ta vie.

Elle a plongé sa langue à l’intérieur de ma vulve. En même temps, elle massait son entrejambe sur ma figure, inondant de sa mouille mes joues, mon menton et ma bouche. Cette fois, je ne pouvais plus me dérober. D’ailleurs j’étais trop excitée pour y penser. Même les sécrétions de mon amie ne me dégoûtaient pas. Et je ne pouvais même pas invoquer mon inexpérience ; travaux pratiques à l’appui, elle m’indiquait comment faire. Comme elle, j’ai tendu la langue pour lécher son clitoris, ses petites lèvres, les bords de son vagin. Elle a réagi par de violents coups de reins, et en mouillant encore plus.

— Oui, comme ça ! Continue !

Je l’ai fait. De son côté, elle ne restait pas inactive et nos contorsions faisaient grincer le lit. Par chance, la chambre se trouvait au-dessus d’une pièce servant de débarras, et les murs de la ferme étaient épais. Nous ne risquions pas d’attirer l’attention, même en criant comme des hystériques au moment de jouir.

Plus tard, alors que nous nous reposions côte à côte sur le lit, Anne-Lise m’a demandé :

— Alors, c’est si désagréable de se gouiner ?

Je n’ai pas osé répondre. Elle a caressé mes seins en riant.

— N’aie pas honte ! Si tu crois que les collègues se gênent, à la boîte. Même la mère D. est de la partie. De temps en temps, nous nous envoyons en l’air dans son bureau.

J’en suis restée soufflée. Mme D., la directrice, cette femme mariée à l’allure si austère avec ses lunettes et son chignon ! Je l’imaginais mal léchant la chatte d’Anne-Lise. Pourtant, je savais que cette dernière n’était pas une menteuse.

9

Les fouilles progressaient. Après la première chambre souterraine, nous en avions décelé deux autres. Il s’agissait à présent de les vider de la terre qui s’y était infiltrée et d’en inventorier le contenu. Je me souviendrai longtemps de la joie de Joël lorsque nous avons exhumé notre premier vestige concret, à savoir un torque en bronze, dans la première chambre. Il devait être là un peu par hasard parce qu’en creusant plus profond nous n’avons découvert que des débris de jarres et de poteries diverses.

L’ambiance dans l’équipe était plutôt bonne, même si des clans s’étaient formés. Malgré les efforts de Lætitia pour lui faire perdre sa réserve, Fabien restait à part. Aussi se trouvait-elle le plus souvent avec Anne-Lise et moi. Kevin s’entendait mieux avec Ursula et Candice. Il est vrai qu’il les connaissait depuis plus longtemps que sa sœur. D’ailleurs, nul besoin d’être très perspicace pour sentir qu’ils avaient dû nouer des relations très intimes, avant de venir ici.

Les deux Anglaises m’intriguaient. Elles travaillaient autant que les autres, se montraient sympathiques mais je trouvais leur comportement bizarre. D’autorité, elles avaient décidé que ce seraient elles qui iraient vider les brouettes de terre dans le petit bois choisi par Joël. Elles ne rechignaient pas à l’ouvrage mais elles partaient toujours ensemble et prenaient leur temps avant de revenir.

Un matin, je les ai laissé entrer dans le bosquet avant de me lancer à leur suite. Arrivée aux premiers arbres, je me suis écartée du chemin et j’ai progressé de tronc en tronc. Je me trouvais ridicule d’agir ainsi, les deux jeunes filles ne faisaient sans doute rien de mal, mais ma curiosité était éveillée.

Le chemin aboutissait à une minuscule clairière, où les Anglaises déversaient les déblais des fouilles. Au premier coup d’œil, j’ai été édifiée. Candice, la plus petite et la plus menue des deux, se trouvait à quatre pattes, le jean et la culotte aux genoux. Elle avait de jolies fesses rondes à la peau laiteuse, qu’Ursula, à genoux à côté d’elle, caressait avec gourmandise. Elles parlaient anglais mais je me débrouillais assez dans cette langue pour comprendre ce qu’elles se disaient. Et pour le moment, Candice suppliait sa compagne de lui faire la « chose », comme à Montpellier. Ursula a eu l’air navré.

— Ici, ce n’est pas possible, chérie ! Nous ne pouvons pas rester trop longtemps absentes.

Candice a suggéré qu’elles pourraient s’entendre avec Lætitia pour se livrer à leur jeu favori, le soir, dans leur chambre. Ursula ne semblait pas convaincue.

— Je ne la connais pas bien mais elle a l’air coincée. Je crois qu’elle serait choquée.

Sachant de qui Lætitia était la fille, la réflexion m’a surprise mais Ursula ne semblait pas plaisanter. Cependant Candice insistait. J’ignorais ce que son amie et elle entendaient par la « chose » mais, de toute évidence, elle y tenait beaucoup. La mine résignée, Ursula a sorti son couteau de poche et a coupé un rejet de châtaignier. La lumière a jailli dans ma tête. C’était ça que Candice voulait à tout prix : une fessée ! Si j’avais encore eu des doutes, ils se seraient envolés quand Ursula lui a cinglé le derrière, avec une certaine hargne, d’un coup de sa badine.

— Petite salope ! Si les autres apprennent ce que nous faisons, ce sera ta faute !

Elle n’avait pas tort, mais ce n’est pas moi qui irais leur reprocher leurs jeux. Toutes les nuits, Anne-Lise m’initiait à de nouveaux plaisirs de l’amour entre filles. Je ne pouvais pas jouer les mères-la-pudeur.

En tous cas, Ursula avait frappé fort. La badine de châtaignier avait laissé une longue trace rouge en travers des fesses de Candice. D’autres sont vite venues s’y ajouter. La baguette sifflait avant de claquer sur le cul de la jeune fille. Celle-ci encaissait le coup en sursautant mais elle ne criait pas. Au contraire, alors qu’une dizaine de marques rouges striaient déjà sa croupe, elle a glissé une main entre ses cuisses et s’est masturbée.

Ursula a redoublé d’ardeur. Tout en frappant, elle éructait des mots que je ne connaissais pas mais ce devait être très vicieux. Elle n’a arrêté que lorsqu’elle s’est trouvée à bout de souffle. Candice, elle, tortillait les fesses de plus belle, en agitant sa main à toute vitesse dans son entrejambe. En jouissant, elle a poussé un cri aigu mais faible, avant de s’affaler à plat ventre sur le sol.

J’allais partir, supposant que les deux filles ne tarderaient pas à regagner le chantier, mais le spectacle n’était pas fini. Au bout de quelques secondes, Candice s’est redressée sur les genoux pour agripper les cuisses d’Ursula. La grande s’est efforcée de la repousser.

— Sois raisonnable, Candy ! Nous n’avons pas le temps !

— Allez ! Ce sera vite fait.

Candice avait beau être frêle de stature, elle ne lâchait pas prise. Ursula s’est résignée.

— D’accord ! Fais ce que tu veux, mais vite !

Sans perdre de temps, Candice lui a débouclé la ceinture et a déboutonné le jean. Elle a baissé ensuite la culotte rose. Ursula portait un T-shirt qui s’arrêtait à la taille. Son ventre bombé s’ornait d’une toison plutôt touffue pour une blonde. Elle avait des lèvres de sexe presque aussi épaisses que celles d’Anne-Lise mais d’un rose tendre. Le soleil allumait des reflets cuivrés sur ses poils. La langue avide de Candice se tendait déjà vers sa fente. Cette fois, je n’ai pas pu y tenir, je suis sortie de derrière mon arbre.

Tout à leur manège, elles n’ont pas remarqué ma présence, avant que je dise d’une grosse voix :

— On s’amuse bien ! Bravo les filles !

Elles ont poussé un cri strident. Ursula a tenté de remonter son pantalon et sa culotte mais Candice, agenouillée à ses pieds, l’en empêchait. Les bras croisés, je les fixais en m’efforçant de garder mon sérieux. Leur mine penaude ne m’y aidait pas. Cependant, Candice me paraissait moins gênée que sa copine. Peut-être parce que, plus fine mouche, elle devinait que je jouais la comédie. Cependant, j’ai eu la satisfaction de la voir devenir cramoisie quand j’ai dit :

— Alors, tu raffoles de la fessée ? Je sais que c’est une spécialité anglaise mais je ne me doutais pas que c’était à ce point !

Les yeux d’Ursula se sont écarquillés. Elle réalisait qu’avant d’intervenir j’avais pris le temps de l’observer pendant qu’elle fouettait Candice. Elle a bredouillé :

— Mais pourquoi tu nous as regardées sans rien dire ?

— Parce que ça m’amusait, et surtout parce que ça m’excitait. J’adore voir les petites cochonnes jouer entre elles.

Je me suis penchée pour examiner sa fente. Malgré la surprise et la honte, elle mouillait. Les lèvres de son sexe étaient à peine entrebâillées mais je distinguais quand même son clitoris. Il avait une curieuse forme de cône allongé avec sa base plus large que la tête. Par contre, ses nymphes étaient minuscules.

J’ai donné une tape sur la nuque de Candice.

— Tu voulais la sucer, n’est-ce pas ? Alors vas-y !

Elle ne se l’est pas fait répéter, mais Ursula a protesté d’un air affolé.

— Non ! Pas devant quelqu’un !

Sa phrase s’est achevée dans un gémissement. Candice s’agrippait à ses cuisses, l’empêchant de reculer. Elle léchait la fente à coups de langue rapides qui faisaient se trémousser la grande blonde. Celle-ci geignait qu’elle ne voulait pas mais sa voix devenait de plus en plus faible. Candice visait surtout le clitoris qui paraissait très sensible. A la fin, Ursula a crié à pleine gorge, sans crainte d’être entendue alors que le chantier se trouvait à peine à une centaine de mètres. Si elle n’aimait pas être vue en train de faire l’amour, elle était très démonstrative, ceci expliquant peut-être cela.

Elle donnait des coups de reins de plus en plus violents. Ses fesses dodues, dont la peau blanche piquetée de taches de son me fascinait, se balançaient en tous sens. Je n’ai pas pu résister à la tentation. Comme Anne-Lise me l’avait fait un soir précédent, j’ai enfoncé un doigt dans l’anus d’Ursula. Elle a eu une exclamation outrée.

— C’est dégoûtant !

Elle avait beau dire, ses muscles se crispaient sur mon doigt, cherchant à l’aspirer. De toute manière, coincée entre Candice, qui la léchait avec une ardeur renouvelée, et moi, elle ne pouvait pas m’échapper.

J’ai attendu, savourant la moiteur de sa gaine rectale et ses spasmes. Je la sentais prête à jouir, mais j’avais aussi l’impression qu’elle se retenait. Ou elle voulait prolonger le plaisir, ou cette tête de mule le refusait à cause de ma présence.

Le temps passait et elle ne se décidait pas. Il fallait en finir. J’ai remué mon doigt d’avant en arrière, comme un homme aurait fait avec sa queue. En même temps, je le tournais dans un sens puis dans l’autre. Anne-Lise pratiquait la même caresse sur moi et le plaisir que j’éprouvais était irrésistible.

Devinant mon intention, Ursula a crié :

— Non ! Pas ça !

Trop tard ! Elle a juste eu le temps de se mordre le poignet pour étouffer ses plaintes de jouissance. Elle vacillait. Candice et moi nous l’avons aidée à s’asseoir, toujours cul nu, sur un tapis de mousse.

Elle a vite repris son souffle et s’est redressée, furieuse.

— Vous êtes folles ? Il y a plein de petites bêtes par terre.

Candice a affiché un air blasé. Elle avait sans doute entendu la chanson plus d’une fois. Cependant, Ursula avait l’air fâchée pour de bon. Elle a empoigné sa brouette et a quitté la clairière. Il ne nous restait plus qu’à la suivre.

10

Je ne sais pourquoi mais, à partir de ce moment, Ursula et Candice ont mis moins de temps en allant vider leurs brouettes. Anne-Lise, toujours aussi futée, s’en est rendu compte ; comme il ne lui avait pas échappé que j’avais suivi les deux Anglaises. Elle me l’a avoué, le soir, avant le dîner, alors que nous nous trouvions dans notre chambre.

— Tu n’as l’air de rien comme ça, mais tu sais commander les gens. Ursula et Candice font du zèle depuis ce matin.

Nous étions allongées nues sur le lit, attendant que les garçons aient fini de prendre leur douche pour y aller à notre tour. Anne-Lise s’est tournée de mon côté. D’un geste lent, elle a remonté sa main le long de ma cuisse. Ses yeux brillaient de malice.

— Raconte ! Que leur as-tu dit ?

J’hésitais mais sa caresse me troublait, et, d’ailleurs, il ne s’agissait pas d’un secret d’Etat. J’ai donc révélé à Anne-Lise ce qui s’était passé le matin, dans le petit bois. Elle a ri de bon cœur.

— Je me doutais que c’étaient deux petites gouines. Elles s’entendent trop bien.

Du bout des doigts, elle a séparé les lèvres de mon sexe. J’ai réagi en donnant un coup de reins.

— Mais tu as raison, Ursula est idiote. Lætitia n’aurait pas demandé mieux que de participer à leurs jeux, si elles l’avaient mise au courant.

Elle s’est tue, sourcils froncés, comme si elle réfléchissait.

— Je crois qu’elle est seule ! Viens !

Nous avons enfilé nos peignoirs, ramassé nos trousses de toilette et nous sommes allées frapper à la porte de la chambre de Lætitia.

En effet, Ursula et Candice ne se trouvaient pas avec elle mais quand Anne-Lise lui a proposé de prendre une douche avec nous, son air surpris a disparu.

— Je prends mes affaires et j’arrive !

Elle a passé une sortie de bain par-dessus sa culotte et son soutien-gorge. Je ne sais s’il s’était passé quelque chose entre mon amie et elle mais, à son expression, elle avait compris de quoi il retournait.

En nous rendant à la salle de bains, nous avons croisé son frère. Il nous a fixées avec des yeux ronds.

— Et alors, les filles ? Vous n’êtes pas assez grandes pour vous laver chacune toute seule ? Il vous faut un coup de main ?

Sa sœur l’a fouetté avec sa serviette de toilette.

— Mais non, idiot ! C’est juste pour économiser l’eau.

La porte de la salle de bains verrouillée, elle a ôté son peignoir avec empressement. Jusqu’ici, je ne m’étais guère intéressée à son physique, mais je l’ai trouvée attirante. Elle a retiré ses dessous. Ses petits seins étaient affublés de pointes roses, courtes mais épaisses, qui donnaient envie de les sucer. A la différence de sa mère, elle ne se rasait pas. Le duvet blond de son sexe évoquait une gamine mais les lèvres, plus larges que celles d’Irène, étaient bien celles d’une femme adulte. Mine de rien, elle nous épiait du coin de l’œil pendant que nous nous mettions nues, Anne-Lise et moi. A son air vicieux, on comprenait qu’elle devait pratiquer les jeux entre filles depuis un bon moment. Comment Ursula avait-elle pu se tromper sur son compte ?

Nous sommes entrées dans la cabine de douche. A trois, même avec des gabarits longilignes comme Lætitia et moi, il nous était presque impossible de bouger. Je me trouvais au fond, contre la cloison, coincée entre les deux autres. Au moindre mouvement, je sentais peser sur moi, un sein, une fesse ou une cuisse qui s’infiltrait entre les miennes. Anne-Lise, venue en dernier, avait pris la précaution d’ouvrir les robinets avant de nous rejoindre. Elle n’aurait pu le faire autrement mais l’eau chaude nous enveloppait de buée, si bien que nous nous distinguions à peine.

C’est pour cela que je ne sus pas qui, la première, glissa une main entre la cloison et moi pour me pétrir les fesses. Une autre est venue la rejoindre. J’ai lancé les miennes au hasard. L’une s’est refermée sur un sein qui, vu sa grosseur, appartenait à Anne-Lise. L’autre a rencontré le petit derrière rond et ferme de Lætitia. Au milieu des fous rires, chacune cherchait à pénétrer la première dans la chatte ou le cul de ses deux partenaires. Un doigt s’est enfoncé dans mon anus, avec d’autant plus de facilité que nous étions inondées d’eau de la tête aux pieds. Nos peaux glissaient l’une sur l’autre comme si elles étaient huilées.

J’ai baissé les mains le long du corps de mes voisines pour atteindre leur entrejambe. L’une m’a rendu la pareille, sans doute celle qui n’avait pas pu m’enculer avec son doigt. Même à l’aveuglette, il m’était impossible de confondre la toison fine de Lætitia avec celle, touffue, d’Anne-Lise, mais les deux fentes se crispaient, attendant avec la même avidité que je les pénètre. Ce que j’ai fait d’un même mouvement.

De petits cris de plaisir ont répondu à mon geste. Les deux vicieuses se sont dandinées sur mes mains. Le doigt dans mon cul a accéléré son va-et-vient. Celui qui cherchait mon vagin l’a enfin trouvé et s’est enfoncé d’un coup.

Nous nous sommes ainsi masturbées un moment. Nous formions un groupe confus d’où émanaient des plaintes de plaisir et qui s’agitait en heurtant les parois de la cabine. Bien qu’excitée, je ne trouvais pas notre position confortable, ni très pratique. Lætitia pensait la même chose. Elle a dit :

— Sortons ! Ce sera plus facile.

Nous avons émergé, toutes ruisselantes, de l’édicule de plexiglas fumé. Des mares se formaient autour de nos pieds. Heureusement, le carrelage se nettoie vite.

Anne-Lise a fermé les robinets de la douche. Ensuite, elle a montré la tablette du lavabo à Lætitia.

— Dommage que ta mère n’ait pas laissé ses savonnettes en forme de queue. Elles nous auraient servi.

— Elle ne voulait pas choquer Fabien mais ne t’inquiète pas. J’ai mieux.

Elle a ouvert l’armoire à pharmacie dont elle a soulevé le fond. Ce dernier était double et, dans l’espace dégagé, j’ai aperçu deux godes, l’un de taille imposante mais de forme classique, l’autre constituant le manche d’un petit martinet. Lætitia a pris le second.

— Mes parents aiment trop les jeux érotiques. Ils ont toujours des accessoires à portée de main.

Elle a fait siffler les lanières du martinet et, imitant le ton pincé d’une mère-la-pudeur, a dit :

— Petites dévergondées, vous n’avez pas honte de vous tripoter ? Vous mériteriez une bonne fessée !

Elle s’est tournée vers Anne-Lise.

— C’est toi la plus vicieuse, non ? Tu vas passer en premier.

Mon amie a répliqué qu’elle n’aimait pas ce genre de jeux, mais avec si peu de conviction que même un enfant ne l’aurait pas crue. Lætitia a placé un tabouret devant le lavabo.

— À genoux, petite gouine !

Anne-Lise n’a guère hésité avant d’obéir. Perchée sur le siège, elle s’est penchée sur la cuvette, offrant son postérieur rebondi. Je le connaissais sur le bout des doigts depuis que je l’avais fessé, l’autre soir, mais je le trouvais toujours aussi sensuel. Lætitia devait être du même avis que moi, elle le contemplait avec des yeux avides. D’une voix rauque, elle a dit :

— Comment veux-tu qu’on n’ait pas envie de te fouetter avec un cul pareil ?

Elle l’a touché du plat de la main. Anne-Lise s’est crispée, avant de se relâcher sous la caresse. Dans le mouvement, sa raie des fesses s’est ouverte, laissant voir son fond tapissé de poils noirs. Lætitia y a enfoncé les doigts et Anne-Lise s’est cambrée.

— Tu aimerais que je te les mette dans le cul, hein ? Un peu de patience, ça va venir !

A cette minute, elle m’a rappelé sa mère, quand j’avais vu celle-ci se gouiner avec Anne-Lise. Elle avait le même ton autoritaire, la même expression amusée et vicieuse.

Elle s’est reculée et a levé le martinet. Quand elle a frappé, les lanières se sont déployées en éventail avant de rebondir sur le derrière d’Anne-Lise, qui a poussé un cri.

— Aïe ! Tu m’as fait mal, méchante fille !

Elle ne mentait pas. Les sillons rouges qui striaient à présent ses fesses attestaient la violence du coup. Mais je savais aussi qu’elle était plus excitée que jamais. D’ailleurs, Lætitia s’est penchée pour examiner son entrejambe.

— Mais tu mouilles !

Elle a frappé Anne-Lise à coups redoublés. La peau ramollie par la douche chaude devait être sensible. Pourtant, mon amie trahissait son plaisir en donnant des coups de reins de plus en plus violents. A la fin, Lætitia a arrêté, écœurée.

— Cette salope est tellement vicieuse que même quand on veut lui faire mal, elle trouve le moyen de prendre son pied.

Elle avait raison mais je me demandais comment Anne-Lise avait supporté une telle correction. Son derrière était tout enflammé du bas des reins jusqu’en haut des cuisses. Cela devait la brûler et, à sa place, j’aurais gémi de douleur. Pourtant, elle remuait son cul de plus belle.

Lætitia a retourné le manche du martinet. Avec l’extrémité en forme de gland, elle a caressé les bords de l’anus d’Anne-Lise. Celle-ci s’est cambrée. De toute évidence, elle voulait le gode dans le vagin et non dans le cul mais Lætitia jouait à la frustrer. Elle approchait l’extrémité du manche mais se dérobait dès que celle-ci effleurait l’orifice suintant. A la fin, Anne-Lise a crié sa frustration.

— Petite salope ! Tu veux me rendre folle ?

— Ne t’énerve pas, et ne bouge plus, tu vas l’avoir la grosse queue.

Quand elle avait une idée en tête, Lætitia n’en démordait pas. C’est dans l’anus qu’elle a enfoncé le manche en forme de gode. Bon gré mal gré, Anne-Lise a dû se plier à sa volonté, non sans protester. Pendant que la tige de bois pénétrait entre ses fesses, elle geignait qu’elle souffrait le martyre. Pourtant, Lætitia n’avait pas besoin de forcer pour dilater l’anus de mon amie. A la fin, quand la virole du martinet a frôlé les fesses d’Anne-Lise, elle a obligé cette dernière à se mettre debout et à faire quelques pas. Avec les lanières qui dépassaient du derrière et se balançaient comme une queue de cheval, le spectacle était d’une rare obscénité. Il m’excitait, Lætitia aussi mais Anne-Lise ne trouvait pas ça drôle.

— Je ne m’amuse pas, moi ! Et puis ça me fait vraiment mal.

— Attends ! Nous allons essayer autre chose, a répondu Lætitia.

Selon ses indications, nous nous sommes couchées en triangle sur le tapis de bain. J’avais la tête entre les cuisses de Lætitia, laquelle s’occupait d’Anne-Lise, dont la bouche se collait comme une ventouse à ma fente. Bientôt, seul le bruit mouillé des langues en action, et des plaintes sourdes ont résonné dans la pièce. Anne-Lise me léchait avec ardeur. J’en faisais autant à Lætitia, dont la mouille, plus acide que celle de mon amie, me coulait dans la bouche. Couchées sur le côté, nous nous étions agrippées aux hanches pour que sous l’effet du plaisir nos contorsions ne nous fassent pas lâcher prise.

Cependant, nous étions trop excitées pour tenir longtemps. La première, Lætitia s’est raidie, les cuisses serrées sur mes joues. J’ai joui presque aussitôt après elle. Et quand les mains d’Anne-Lise ont quitté mes hanches, j’ai compris qu’elle aussi avait atteint l’orgasme.

Un peu plus tard, pendant que nous reprenions nos forces, j’ai raconté à Lætitia la scène du matin, dans le petit bois avec Ursula et Candice. D’apprendre que les deux Anglaises l’avaient tenue à l’écart de leurs jeux sous prétexte qu’elles la trouvaient coincée l’a vexée.

— Ces petites pimbêches méritent une bonne leçon. Ecoutez ! Voilà ce que nous allons faire.

Elle nous a exposé son idée que j’ai trouvée excellente, et Anne-Lise était du même avis.

11

Nous nous étions couchées assez tard, après avoir disputé une partie de tarot avec Fabien, Kevin, et Joël. Mais nous avions les yeux grands ouverts quand, un peu plus tard, Lætitia a frappé discrètement à notre porte.

— Ça y est, elles ronflent ! Venez !

Nous l’avons suivie dans sa chambre où, en effet, ignorantes du sort qui les attendait, les Anglaises dormaient du sommeil du juste. Elles avaient l’air pathétiques ; surtout Candice qui, avec son visage fin, ses longs cheveux blonds étalés sur l’oreiller et son sourire naïf, avait un petit air de madone.

Il en fallait davantage pour attendrir Lætitia. Elle a tiré brutalement le drap qui couvraient les deux filles et, pendant que celles-ci s’éveillaient en poussant des cris perçants, a saisi le matelas qu’elle a basculé sur le côté. Ursula et Candice se sont retrouvées sur le plancher, allongées l’une sur l’autre. Toute innocence envolée, elles se sont démêlées en proférant de solides jurons. Ensuite, assises sur le sol, elles nous ont contemplées d’un regard hébété. Elles étaient nues et, visiblement, ne comprenaient rien à la situation.

Lætitia s’est chargée de les mettre au courant. Les mains sur les hanches, elles s’est penchée sur elles.

— Alors, comme ça, mes chéries, je suis une fille coincée et vous avez honte de vous sucer quand je suis là ?

Il n’a pas fallu longtemps aux deux filles pour comprendre. Candice m’a jeté un regard noir en maugréant « daughter of bitch » entre ses dents. Ursula s’est emparée d’un oreiller et me l’a jeté. Je l’ai attrapé et je le lui ai relancé en pleine figure. L’affaire aurait tourné à la bataille de polochons si Lætitia n’avait pas sorti d’une commode le martinet dont elle avait usé sur les fesses d’Anne-Lise, dans la salle de bains.

— On reste sage, sinon gare !

Ursula et Candice se sont tenues coites mais je n’aurais pas juré que c’était parce qu’elles avaient peur. Sans doute devinaient-elles à présent ce que nous avions en tête, les deux autres et moi.

Lætitia s’est assise sur une chaise et a retiré ses pantoufles.

— A quatre pattes, petites chiennes ! Venez me lécher les pieds pour me demander pardon.

Elles ont obéi avec un empressement qui en disait long. Ursula s’est occupée de la jambe gauche de Lætitia, et Candice de celle de droite. Je m’étais placée derrière elles pour apprécier le spectacle de leurs culs mis côte à côte. Celui de Candice portait encore les stries rouges de la fessée du matin. Tout comme Ursula, elle le remuait au rythme de ses coups de langue sur les orteils de Lætitia. Et je n’avais pas besoin de me pencher pour voir la mouille suinter à l’intérieur de ses cuisses.

Anne-Lise s’est serrée contre moi. Sa main s’est glissée dans l’encolure de mon peignoir pour caresser mes mamelons. A mi-voix, elle m’a dit :

— Elles m’excitent, ces deux vicieuses ! J’ai envie de gouiner, pas toi ?

— Si, mais il vaut mieux attendre. Lætitia n’en a sûrement pas fini avec elles.

De fait, au bout d’un moment, elle a ordonné aux deux Anglaises de remettre le matelas sur leur lit et de se placer à quatre pattes en travers de ce dernier. Elle a reculé d’un pas, levé le martinet et s’est élancée. Par deux fois les lanières ont claqué. Sur le cul déjà meurtri de Candice, les marques ne se voyaient pas trop mais sur le derrière large et pâle d’Ursula s’étalait à présent un bouquet de lignes rouges. Elle ne devait pas aimer la fessée autant que sa copine car elle a pleurniché :

— Jamais je ne pourrai supporter ça !

— Mais si ! Tu n’es pas une poule mouillée, tout de même ? a répondu Lætitia.

Elle a frappé une deuxième fois, sans ménagement. Les deux filles se sont tortillées sur le lit mais leurs déhanchements n’avaient pas la même signification. Saccadés et désordonnés, ceux d’Ursula trahissaient la douleur. Au contraire, plus amples, plus réguliers, ceux de Candice dénonçaient le plaisir. Pourtant, elle aussi avait crié sous la violence de la cinglée.

Cette dernière préludait à une véritable grêle de coups sur les fesses des Anglaises. Lætitia frappait avec régularité mais en variant les angles et les points d’impact. Elle ne devait pas en être à sa première expérience. Sans doute avait-elle été à bonne école avec ses parents.

Très vite, les culs d’Ursula et de Candice ont pris une belle teinte cramoisie qui rutilait sous la lumière du plafonnier. Les lèvres de leur sexe pendaient entre leurs cuisses. Elles suintaient de mouille, même celles d’Ursula, qui gémissait comme si elle souffrait le martyre. Ou elle faisait preuve d’une parfaite hypocrisie, ou elle appréciait la fessée plus qu’elle ne le croyait elle-même.

Aussi excitée qu’elles, Anne-Lise avait ouvert son peignoir et massait son bas-ventre dodu sur mes fesses.

— Je n’en peux plus. Léchons-nous !

Pour la calmer, j’ai glissé ma main dans son entrejambe. Elle s’est cambrée et mon index s’est enfoncé dans son vagin.

Sur le lit, les choses se précipitaient. Lætitia avait fait mettre Ursula et Candice tête-bêche. Plus légère, Candice s’était placée dessus. Elle était tournée vers le fond du lit, et je voyais sa langue s’agiter dans la large fente d’Ursula. La grande blonde, oubliant les souffrances de la fessée, cognait son derrière meurtri sur le matelas. Le sommier grinçait sous elle.

Candice léchait sa copine comme une furie. Par moment, elle lui donnait des coups de dent sur le clitoris et les petites lèvres. Ursula criait et lui rendait la pareille, la faisant geindre et protester à son tour.

Anne-Lise pétrissait mes seins. Lætitia, le martinet à la main, contemplait le manège des Anglaises ; mais elle n’est pas restée longtemps passive. Elle a ouvert son peignoir avant de s’agenouiller à mes pieds et de saisir mes cuisses. J’ai crié quand sa langue s’est enfoncée dans ma fente. Elle la dardait comme un stylet dont elle picotait mes chairs sensibles. A d’autres moments, elle les mordillait.

Sous la montée du plaisir, j’oubliais de remuer mon doigt dans le vagin d’Anne-Lise. Elle m’a saisi le poignet pour se branler elle-même sur mon index. Cependant, elle était trop excitée et n’a pas tardé à jouir. Sur le lit, les Anglaises ont fait écho à ses gémissements stridents. Quant à moi, l’orgasme m’a fait vaciller.

12

À partir de cette nuit, une profonde complicité s’est installée entre toutes les filles du groupe. Anne-Lise et moi, nous n’allions plus dans notre chambre que pour nous changer ou prendre nos affaires. Notre entente devint si évidente que Kevin, dépité de ne pas être membre de la confrérie, nous surnomma « la bande des cinq ». Malgré ses moqueries, il ne ménageait pas ses efforts pour en faire partie. N’étant ni aveugle, ni idiot, il devinait à quoi nous occupions nos nuits chez sa sœur. Ses allusions à nos mines fatiguées le matin le prouvaient.

Seul Fabien restait en dehors de tout ce remue-ménage. Il m’intriguait et m’attirait. Je ne croyais plus guère à sa vocation de prêtre. Plus d’une fois, j’avais essayé, sans aucune ironie, de lui en faire parler. Ses réponses et ses attitudes embarrassées m’avaient vite fait comprendre que le sujet lui était pénible. Je n’avais pas insisté mais ma curiosité n’en était que plus éveillée.

Cependant, même s’il affectait l’indifférence à notre égard, la présence de tant de filles le troublait. Je l’ai appris un dimanche après-midi. Après le déjeuner, Lætitia, Ursula et Candice, guère habituées aux travaux pénibles, sont montées dans leur chambre pour faire la sieste. Fabien s’était éclipsé dès le matin pour aller aider un curé à dire la messe. Anne-Lise et moi étions en pleine forme. Nous avons décidé de faire une virée à Montpellier. Mon amie avait envie de se rendre dans un sex-shop pour acheter les savonnettes en forme de queue qu’utilisaient Irène et Joël. Kevin, qui se retrouvait seul, a voulu nous accompagner. J’ai flairé l’occasion de l’interroger sur son cousin, après tout, ils partageaient la même chambre, et j’ai poussé Anne-Lise à accepter. Cela lui était égal ; elle n’a fait aucune difficulté.

Je n’ai pas eu besoin de lancer Kevin sur la question. La langue devait lui démanger depuis un bon moment. A peine la ferme de ses parents avait-elle disparu qu’il a éclaté de rire. Anne-Lise lui a demandé pourquoi.

— Je pense à ce pauvre Fabien ! S’il me voyait partir avec vous, il vous soupçonnerait encore de vouloir me débaucher.

Les yeux d’Anne-Lise se sont mis à briller. Le neveu d’Irène ne l’intéressait guère mais sa curiosité surpassait largement la mienne. Ce n’était pas pour rien que les élèves la surnommaient « la concierge ».

— Ah oui ? Raconte-nous ça !

Kevin nous a expliqué que son cousin n’arrêtait pas de parler de nous, les filles, depuis quelque temps. Comme lui, il s’était rendu compte que nous nous réunissions toutes dans la même chambre, la nuit.

— Mais ce qui le laisse sur le cul, si j’ose dire, c’est que vous vous promenez quasiment à poil. Il n’est pas loin de penser que c’est pour le provoquer.

C’est vrai que, depuis le soir où nous avions bizuté Ursula et Candice, notre comportement s’était relâché. Nous n’hésitions plus à nous promener en petite tenue dans les couloirs de l’étage ou à prendre des bains de soleil, les seins nus, dans le jardin, après le dîner. Nous étions en été, et aucune d’entre nous ne tenait à mener une vie monastique. Que Fabien soit gêné passe encore, mais qu’il s’imagine que nous le faisions exprès pour l’exciter, cela m’a agacé ; et Anne-Lise aussi. Elle a bougonné.

— Il n’est pas puceau, quand même ? Il a vécu, non, avant de vouloir entrer chez les curés ?

J’ai profité de l’occasion pour poser la question qui me tenaillait.

— Pourquoi veut-il devenir prêtre ?

Kevin a répondu qu’il n’en savait rien.

— Ça me turlupine, mais il ne veut rien dire.

Pensant sans doute à ma rupture avec Marc, Anne-Lise m’a jeté un coup d’œil.

— C’est peut-être sur un coup de tête après un chagrin d’amour ?

Kevin n’en avait jamais entendu parler. Anne-Lise a insisté.

— Il a quand même eu des copines ?

Kevin croyait savoir que oui, mais à son avis rien de sérieux. Bref, sur les motivations de son cousin, lui et sa mère n’étaient pas plus avancés que moi. D’ailleurs, à présent qu’il nous avait révélé l’état d’esprit de Fabien, ce dernier ne l’intéressait plus. Il a changé de conversation. J’avais déjà remarqué sa propension à sauter du coq à l’âne. Au fond, à la différence de sa sœur, qui elle tenait à ses idées, il était plutôt fantasque.

J’en ai eu une nouvelle preuve un peu plus tard, alors que nous approchions de Montpellier. Il a voulu à toute force rendre visite à un copain étudiant dont les parents géraient un camp de vacances non loin de Palavas.

— Vous verrez ! Bernard est un garçon sympa. Il vous plaira.

Je ne voyais pas pourquoi il tenait tant à lui rendre visite mais, personnellement, cela ne me dérangeait pas. Par contre, Anne-Lise ne l’entendait pas de la même oreille. Elle avait décidé d’aller faire son marché de gadgets érotiques à Montpellier, un point c’est tout. Elle a cédé quand Kevin a promis que nous partirions tôt de chez son ami. Après tout, les sex-shops travaillent surtout le soir et la nuit. Elle n’était même pas sûre d’en trouver un d’ouvert à cette heure.

Nous avons eu une surprise en arrivant chez les parents de Bernard. Kevin s’était gardé de préciser que leur camp était un centre naturiste. Je l’ai trouvée mauvaise mais Anne-Lise, qui faisait la tête, s’est radoucie.

— Ça me rappellera mes vacances avec mes parents.

C’était bien d’eux de l’amener dans un endroit pareil mais, moi, je n’avais jamais pratiqué le nudisme ; mon père et ma mère encore moins.

Une haie serrée de thuyas isolait le camp de la route. Seul un portail donnait accès à l’intérieur. Juste après, un bâtiment de plain-pieds, abritait le bureau et le domicile des gérants. Quand nous avons mis pied à terre, une femme est sortie à notre rencontre. Elle devait avoir la quarantaine et même si je n’avais pas deviné que ses cheveux étaient décolorés, je l’aurais vu aux boucles noires de son bas-ventre. Kevin l’a embrassée.

— Bonjour Marlène ! Bernard est là ?

— Oui, dans sa chambre !

La femme nous a détaillées, Anne-Lise et moi. Surtout moi, en fait, comme si elle devinait mes réticences.

— Avant d’aller le voir, il faut vous déshabiller. C’est le règlement.

J’ai dissimulé ma contrariété. Depuis que j’avais découvert le camp, je me demandais si Kevin n’avait pas une idée derrière la tête qui n’avait rien à voir avec une visite à son copain.

Anne-Lise avait déjà fait passer son T-shirt par-dessus la tête et déboutonnait son jean. Je l’ai imitée, non sans jeter un coup d’œil autour de moi. L’entrée du camp se prolongeait par un petit bois de pins. Je n’ai vu personne. Sans doute les gens étaient-ils rassemblés sur la plage. Cela ne m’a pas rassurée pour autant.

Kevin s’est déshabillé en un tour de main. J’ai dû admettre qu’il était plutôt beau garçon avec sa silhouette longiligne mais musclée. Il était plutôt bien monté aussi, et sa queue se balançait au moindre mouvement. Malgré ma gêne, le spectacle m’a amusée, et troublée.

Il nous a guidées jusqu’à la chambre de son ami, lequel, comme de juste, ne portait, pour tout vêtement, qu’une paire de tongs. Plus petit, et plus trapu que Kevin, il était aussi brun, et velu, que ce dernier était blond et peu poilu. Un léger embonpoint marquait son ventre mais il restait assez beau garçon, lui aussi. Il devait être plus vicieux que Kevin, ou il le cachait moins. Une lueur sale est apparue dans ses yeux quand il m’a vue avec Anne-Lise. Kevin lui a demandé pourquoi il ne se trouvait pas à la buvette de la plage.

— A cette heure, il n’y a pas grand monde. Chris peut se débrouiller tout seul.

Il a montré des copies et des livres éparpillés sur une petite table.

— J’en profite pour réviser mes cours.

Nous avons vite sympathisé. Quand Kevin lui a appris ce que faisions à la ferme, il s’est montré intéressé.

— Si je n’étais pas bloqué ici, je viendrais volontiers vous donner un coup de main. L’archéologie, j’adore ça !

Il avait l’air sincère, mais Kevin a insinué que c’était surtout à cause des filles venues travailler sur le chantier qu’il regrettait de ne pas être avec nous. Bernard lui a donné une grande claque sur l’épaule.

— Tu veux rire ? Un camp de naturistes, il n’y a rien de tel pour draguer des nanas pas farouches. Je marche dessus.

Il avait beau crâner, à la façon dont il nous dévorait des yeux, Anne-Lise et moi, il ne devait pas trouver son bonheur si souvent que ça.

Il s’est levé.

— Assez parlé ! Si nous faisions plutôt une partie de tennis ?

Anne-Lise a soupesé ses gros seins, en faisant la grimace.

— Tu me vois courir avec ça en train de ballotter ? Déjà qu’habillée, ce n’est pas évident !

— Mets un soutien-gorge ! Du moment que tu ne portes pas de culotte, personne ne te reprochera rien.

Sa mère nous a donné des raquettes, des souliers et des balles, ainsi que des casquettes. La précaution s’imposait ; le soleil tapait dur.

Après un détour à la voiture, pour permettre à Anne-Lise de récupérer son soutien-gorge, nous nous sommes rendus au terrain de tennis.

Il comprenait deux courts isolés par une enceinte grillagée, entre le petit bois de pins et la plage, à deux pas de la buvette où officiait Chris, un jeune homme de type espagnol au corps sec et nerveux. Le terrain était libre mais l’étendue de sable, en contrebas, fourmillait de monde. A présent, je regrettais d’avoir accepté de venir. D’abord, il faisait trop chaud ; la sueur m’inondait de la tête aux pieds. Ensuite, notre arrivée n’était pas passée inaperçue. Plusieurs hommes d’âge mûr s’étaient levés sur la plage et se rapprochaient à une allure trop nonchalante, sans oublier Chris qui ne se gênait pas pour nous mater derrière son comptoir en fer à cheval protégé par un auvent de paille.

Bernard est allé le voir pour prendre des boissons fraîches. La demi-douzaine de nudistes que notre venue attirait les ont rejoints. Aucun n’aurait gagné un concours de beauté. Ce n’étaient que crânes dégarnis, bajoues, épaules étriquées mais dodues, ventres rebondis et hanches enveloppées. Et ils ne se gênaient pas pour nous jeter des coups d’œil égrillards. Ils riaient avec Bernard et Chris. Je ne comprenais pas leurs propos mais j’en devinais la teneur. Leur manège n’a pas échappé à Kevin qui, avec un rire cynique, a dit :

— On dirait que vous avez des admirateurs, les filles. C’est vrai qu’ils ne sont pas terribles. Ça ne vous gêne pas, au moins ?

Je n’ai rien répondu mais Anne-Lise possédait le sens de la répartie.

— D’accord, ils sont vieux et moches. Je ne les prendrais pas dans mon lit. N’empêche, ça m’excite de les voir baver parce que je suis nue.

Kevin a eu l’air déconcerté. Pourtant, leurs parents étant amis, il aurait dû la connaître.

Bernard est revenu avec des bouteilles d’eau minérale, et la clef des courts. J’imaginais que nous allions constituer des équipes mixtes mais Kevin a dit :

— Quel côté vous prenez, les filles ?

Aussi surprise que moi, Anne-Lise l’a fixé avec des yeux ronds.

— Tu ne vas pas jouer avec Bernard ? Il faut équilibrer les chances.

— Et pourquoi pas ? Ce sera une nouvelle version de la guerre des sexes.

Des rires gras fusèrent en réponse à la saillie de Kevin. Les voyeurs s’étaient postés de l’autre côté du grillage. De les voir à quelques mètres à peine augmenta ma gêne, et mon trouble. Leurs regards braqués sur moi me donnaient des frissons, comme s’ils m’avaient touchée pour de vrai. Ma honte s’est accrue quand mes bouts de sein se sont érigés malgré moi.

Anne-Lise réfléchissait, visiblement contrariée mais, à la fin, elle a haussé les épaules.

— Comme vous voudrez ! La partie ne sera que plus vite terminée.

Elle avait raison. Cependant, elle se trompait en pensant que ce serait parce que les garçons étaient les plus forts. S’ils frappaient comme des sourds, leurs services et leurs renvois aboutissaient le plus souvent dans le filet ou hors des limites. Il faut dire qu’ils choisissaient des angles impossibles, nous obligeant à courir en tous sens, pour la plus grande joie des spectateurs voyeurs. Les plaisanteries obscènes jaillissaient plus dru que les balles. J’en avais ma part mais la plus visée était Anne-Lise avec ses formes rebondies. L’un disait : « Fais attention ! Tu vas perdre tes mamelles en courant comme ça. » Un autre renchérissait : « Manqué ! C’est ton gros cul qui t’empêche de te remuer ? Au lit, tu ne dois pas être une affaire. » Un troisième, plus salace encore, ajoutait : « Enfile-toi ta raquette, ça te donnera des ailes. »

J’étais gênée pour elle, mais je la soupçonnais d’exagérer ses contorsions. Si c’était le cas, son manège se révélait efficace. Plusieurs des voyeurs bandaient. Ils en avaient d’autant plus pour leur argent qu’Anne-Lise, vicieuse jusqu’au bout des ongles, prenait des poses. Quand elle se mettait en position d’attente du service, elle cambrait les reins, jambes écartées, tendant ses fesses dont la raie s’évasait. Comme par hasard, les spectateurs se regroupaient derrière elle. Ils devaient voir autant les lèvres pendantes de son sexe que son derrière.

Ils ont dû se contenter du spectacle. La partie terminée, à notre avantage, les garçons voulurent en disputer une autre. Malgré leur insistance, Anne-Lise se montra intraitable.

— J’ai à faire ailleurs, un point c’est tout !

A leur vif dépit, et à celui des voyeurs, nous les avons plantés là ! Vexé, Kevin n’a pas voulu venir avec nous. Il nous a dit de laisser ses affaires, qui se trouvaient dans la voiture d’Anne-Lise, au bureau. Il se débrouillerait pour rentrer chez ses parents.

13

En sortant du camp, nous avons pris la route de Montpellier. Anne-Lise ne cachait pas sa satisfaction d’être débarrassée de Kevin.

— Il est plutôt beau garçon mais quel pot de colle. Qu’est-ce qu’il croyait ? Que nous allions faire une partouze avec son copain et lui ?

C’était sûrement l’idée que Kevin avait en tête, mais il fallait qu’elle en eût une, elle aussi ; sinon elle serait restée. Une partie à quatre ne lui faisait sans doute pas peur.

Nous n’avons mis que quelques minutes pour atteindre Montpellier. Je ne connaissais pas la ville mais Anne-Lise, oui. Comme je m’étonnais de la facilité avec laquelle elle s’orientait, elle m’a expliqué que sa mère était née dans la région.

— Je suis souvent venue ici.

Elle a fait halte sur une petite place, et m’a entraînée dans une rue que rien ne distinguait des autres, sinon les nombreux sex-shops qui la bordaient. La plupart étaient fermés mais pas celui devant lequel Anne-Lise s’est arrêtée. Un épais rideau sombre voilait la porte. Avant de l’écarter, mon amie m’a dit :

— Si ça te gêne d’entrer, attends-moi là !

Je n’avais, en effet, jamais mis les pieds dans une telle boutique mais ma curiosité était éveillée. De plus, rester seule dehors ne me tentait pas. A quelques pas de là, des femmes, que j’identifiais sans peine comme des prostituées, attendaient. Ne voulant pas être confondue avec elles, j’ai suivi Anne-Lise.

Le seuil franchi, celle-ci a fait la moue.

— Ça a changé depuis la dernière fois. Il y avait davantage de livres et de revues !

De fait, mis à part une table à l’écart, les rayons étaient exclusivement garnis de cassettes vidéo. Quelques hommes flânaient dans les travées. Ils nous ont fixées avec curiosité. Les filles non accompagnées devaient être rares dans un tel lieu.

Anne-Lise m’a entraînée vers le fond du magasin où se regroupaient vêtements et accessoires. Elle a fouillé un moment avant de dénicher des savonnettes semblables à celles de Joël et Irène. Je pensais qu’elle allait en rester là ; je me trompais. Elle s’est approchée du rayon lingerie où elle a décroché une culotte en tulle rouge translucide et fendue.

— C’est excitant, non ?

J’ai acquiescé. Elle a étalé la culotte devant son ventre pour en évaluer la taille.

— Elle devrait m’aller mais elle serait trop grande pour toi.

Elle a pris un autre sous-vêtement et me l’a lancé.

— Tiens ! Cela devrait faire l’affaire.

J’ai contemplé la culotte que, par réflexe, j’avais attrapée au vol, et qui pendait à mon poing. L’idée ne m’était pas venue d’acheter des dessous, sexy, sans doute, mais vulgaires. Cependant, j’étais tentée. Après tout, pourquoi ne pas profiter de l’occasion ?

De son côté, Anne-Lise paraissait décidée à se constituer une véritable garde-robe de lingerie coquine. Avec la culotte, elle a pris une nuisette translucide, un porte-jarretelles et des bas. Gagnée par l’exemple, j’ai choisi un body transparent avec des jarretelles et des bas, moi aussi. Cependant, je n’ai pas voulu de chaussures, comme mon amie. Leur prix me faisait peur.

Anne-Lise n’en avait pas fini avec ses emplettes. A tout le reste, elle a ajouté deux godes ceintures, dont un double. Comme si la forme de ce dernier ne suffisait pas à expliquer son usage, elle m’a décrit avec complaisance son mode d’emploi.

— Tu l’attaches à la taille et entre les cuisses...

Joignant le geste à la parole, elle a fixé l’appareil par-dessus son jean.

— Ainsi, tu peux te livrer à une double pénétration : la petite tige dans le cul et la grosse dans le vagin.

Avec un clin d’œil, elle a ajouté :

— A moins que tu ne le fasses en levrette. Dans ce cas, les rôles sont inversés. J’en connais plus d’une qui aiment ça.

Elle parlait avec autant de naturel que s’il s’agissait du dernier modèle de cafetière électrique ou d’une paire de pantoufles neuves. Elle me mettait d’autant plus mal à l’aise que le vendeur, un gros homme moustachu à l’air goguenard, rôdait dans les parages.

Anne-Lise a encore acheté un tube de gel lubrifiant et un martinet avant d’accepter de m’accompagner à la caisse.

14

Anne-Lise n’avait pas fini de m’étonner. Après notre visite au sex-shop, bien que ne connaissant pas Montpellier, j’ai vite compris qu’elle ne prenait pas la route de la ferme. A ma question de savoir où nous allions, elle a répondu par un laconique « Tu verras bien ! » peu engageant.

Un peu plus tard, elle s’est garée dans une cité résidentielle, devant un pavillon entouré d’un grand jardin. En mettant pied à terre, j’ai remarqué l’inscription sur la belle plaque de cuivre encastrée dans un des piliers du portail : « Docteur Muriel T. obstétricienne-gynécologue ». Anne-Lise a daigné enfin s’expliquer. Muriel était une amie d’enfance de sa mère, et sa marraine.

Elle a sonné et un instant après une femme d’une quarantaine d’années est apparue sur le seuil de la maison. Sa tenue, une robe de cuir noir, plutôt courte et à bretelles m’a surprise. Ce n’était pas le genre de vêtement que je m’attendais à voir sur une femme d’un tel rang social, un dimanche après-midi. Malgré tout, il lui allait bien. Il mettait en valeur sa silhouette mince.

Vue de loin, elle avait l’air contrariée mais son visage s’est déridé quand elle a reconnu Anne-Lise.

— Ah, c’est toi ? Venez vite ! Le portail n’est pas fermé.

Nous l’avons rejointe. De près, elle faisait son âge mais gardait sa classe. Son visage mince, encadré de mèches folles décolorées, ne manquait pas de séduction. Cependant, son expression m’a paru dure, peut-être à cause de ses traits anguleux.

Anne-Lise et sa marraine se sont embrassées avec effusion. Ensuite, mon amie m’a présentée. J’ai eu un petit frisson quand le regard de Muriel s’est attardé sur moi. Il me rappelait ceux des voyeurs autour du terrain de tennis. Mon opinion a vite été faite. Muriel préférait sans doute les femmes aux hommes.

Elle m’a tendu une main dure et sèche.

— Enchantée de faire ta connaissance, Odette. Les amies d’Anne-Lise sont toujours les bienvenues.

Elle a pris un air narquois avant d’ajouter :

— Je ne vous attendais pas mais vous tombez à pic.

Anne a paru surprise et intéressée.

— Vraiment ? Tu es en plein... travail ?

— Bien sûr ! Venez !

Leurs propos m’ont laissée perplexe. Muriel était-elle en train de donner une consultation ? Sa tenue ne s’y prêtait guère, pourtant.

Elle nous a fait entrer. La modeste façade de son pavillon était trompeuse. En effet, le bâtiment se prolongeait par une aile perpendiculaire qui bordait une terrasse dallée. Muriel nous a guidées le long d’un couloir et a ouvert une porte latérale. La pièce était dépourvue de fenêtre. Une table d’examen se dressait au milieu, et un homme nu était attaché à plat ventre dessus. Des marques rouges striaient son dos et ses fesses. Une boule de cuir retenue par des lacets lui obstruait la bouche. Voilà donc à quoi Muriel occupait ses moments de loisir : des jeux sadomaso.

Anne-Lise s’est penchée pour examiner l’homme, qui devait avoir à peine une vingtaine d’années.

— Je ne le connais pas, lui. Qui est-ce ?

— Julien ! Un de mes étudiants à la fac. Cet idiot est tombé amoureux de moi.

Avec un rire cruel, Muriel a décroché un martinet suspendu à un clou. Elle a cinglé le dos de Julien, qui a poussé un grognement étouffé.

— Je n’ai rien contre mais il doit en payer le prix.

De toute évidence, le garçon était déjà passé à la caisse, et à plusieurs reprises. Certaines de ses marques ne dataient pas du jour même. Muriel l’a frappé, en visant les fesses qu’une précédente punition avait rougies. Un objet chromé dépassait de l’anus. Avec un frisson, j’ai reconnu un spéculum à l’ancienne. Ma gynécologue, elle, ne se servait que des modèles récents jetables en plastique.

Muriel a administré une douzaine de coups à son souffre-douleur avant de raccrocher le martinet. Après avoir délivré Julien du spéculum, elle l’a détaché, sans lui enlever son bâillon, et l’a aidé à se relever. Il devait être allongé sur la table depuis un moment car il était tout ankylosé. Muriel lui a laissé tout juste le temps de se remettre debout avant de le pousser vers la porte.

— Puisque j’ai des invitées, tu sais ce qui te reste à faire.

Elle nous a entraînées, mon amie et moi, au salon et nous nous sommes assises toutes les trois sur le canapé. Nous avons bavardé à bâtons rompus. Muriel voulait des nouvelles de la famille de sa filleule mais, très vite, la conversation a dévié sur la raison de notre présence dans la région. Anne-Lise s’est empressée de se défausser sur moi, sous prétexte que je dirigeais les fouilles. Muriel m’a bombardée de questions auxquelles j’avais du mal à répondre. Elle semblait en savoir plus long que moi. L’archéologie passionnait plus de gens que je ne le croyais.

Tout en parlant, Muriel tendait parfois l’oreille. Elle guettait sans doute Julien, qui se faisait attendre. S’il traînait trop, il allait subir une nouvelle correction. Je le voyais aux froncements de sourcils de Muriel. A un moment, elle s’est levée à demi, comme pour aller le chercher, mais elle s’est rassise.

Enfin, il est apparu, et je suis restée bouche bée. Pendant son absence, il s’était travesti en soubrette. Rien ne manquait, ni la robe noire aux revers de dentelle, ni le petit tablier blanc, ni le bandeau sur sa perruque blonde aux longues boucles. Il avait même mis des escarpins aux talons si hauts qu’il trébuchait à chaque pas. Seule la boule-bâillon, qu’il avait conservée, mettait une note incongrue dans sa tenue. Je comprenais mieux pourquoi il avait tant tardé à se montrer. D’autant qu’il apportait aussi un plateau garni du nécessaire pour prendre le thé et le goûter. Le chargement l’handicapait autant que les talons aiguilles. Il avançait à petits pas, conservant tant bien que mal son équilibre. Il a posé le plateau sur la table basse, avec un soulagement visible. Qui n’a pas duré car Muriel lui a donné un tape sèche sur la cuisse. Quand il s’était penché, sa robe s’était retroussée, le découvrant jusqu’à sa culotte de dentelle rose. Il ne portait pas de bas et la marque des doigts de la doctoresse s’est imprimée en rouge sur sa peau blanche et imberbe.

— La prochaine fois, tâche de mettre moins de temps. Compris ?

Julien a acquiescé avant de partir sans demander son reste. Anne-Lise a pris sa défense.

— Tu es dure avec lui. Je trouve que pour un débutant, il ne se débrouille pas si mal.

— Certes, mais il ne faut jamais relâcher la discipline. C’est la règle de base de tout dressage.

Tout en remplissant les tasses de thé, Muriel m’a interrogée pour savoir si j’étais de son avis. J’ai répondu que je ne connaissais rien à ce genre de choses.

— Vraiment ? Tu n’as jamais soumis quelqu’un ? Je n’aurais pas cru. Tu as l’air plutôt volontaire.

Anne-Lise, qui se souvenait de celle que je lui avais donnée, a insinué que j’aimais administrer des fessées aux filles. Elle a baissé les yeux face au regard narquois de sa marraine.

— Telle que je te connais, tu as dû l’encourager.

Anne-Lise a nié. Elle ne mentait pas, après tout. C’est moi qui avais profité de l’occasion quand elle m’avait demandé de la masser, le soir du premier jour des fouilles ; mais je ne m’étais pas trompée en constatant que cela l’excitait.

Muriel l’a obligée à se lever avant de lui baisser son jean, et de la déculotter.

— Allez ! En position, ma grosse vilaine poupée vicieuse.

Anne-Lise a pris un air à la fois rêveur et béat de gamine un peu niaise. Pour un peu, je me serais attendu à ce qu’elle suce son pouce. D’une voix pleine de veulerie, elle a dit :

— Oui, marraine !

Et elle s’est couchée à plat ventre en travers des genoux de Muriel. Celle-ci lui a caressé les fesses. Elle avait beau être mince, le corps dodu de sa filleule ne semblait pas lui peser.

Elle a enfoncé un doigt dans l’anus d’Anne-Lise, qui a émis un rire chatouillé.

— Oh ! Tu es cochonne, quand même, marraine !

— Mais tu aimes ça !

Muriel a remué son index pour évaluer la souplesse de l’orifice. Par expérience, je savais qu’il était dilaté. Muriel a dit :

— D’ailleurs, il me semble que ton petit trou était moins large, la dernière fois. Tu as encore fait des choses sales, hein ?

Anne-Lise a répondu non, sans conviction. De toute manière, cela n’avait aucune importance. Il ne s’agissait que d’un jeu entre elles. Muriel lui a assené une claque retentissante sur le cul avant de clamer d’un ton courroucé :

— C’est chaque fois la même chose quand tu viens me voir. Tu mérites une bonne punition !

Anne-Lise remuait son derrière et geignait qu’elle avait mal.

— Tu es méchante ! Tu as frappé très fort.

En effet, ses fesses portaient la marque des doigts de Muriel mais elle ne souffrait sans doute pas autant qu’elle le prétendait.

Muriel l’a frappée encore. Les tapes bruyantes de sa main sèche et dure faisaient trembloter les chairs du postérieur joufflu. Anne-Lise criait et se tortillait de plus belle mais ses coups de reins ne pouvaient pas me tromper. La petite garce jouissait sous la fessée. Muriel lui a donné une dernière claque bien sentie en disant :

— Que je t’y reprenne à faire des cochonneries ! La prochaine fois, ce sera le martinet !

D’un ton geignard de petite fille, Anne-Lise a juré qu’elle serait sage désormais. Sa promesse n’avait pas plus d’importance qu’un serment d’ivrogne. Elle faisait elle aussi partie du jeu.

Celui-ci a pris un tour inattendu quand Muriel a demandé :

— Au fait, tu as toujours des problèmes pour faire pipi ?

Le visage d’Anne-Lise est devenu rouge comme une tomate. D’une voix gênée, elle a répondu :

— Il y a longtemps que c’est fini !

Elle a baissé les yeux quand sa marraine l’a fixée en fronçant les sourcils.

— Ce n’est pas ce que tu disais l’autre fois. Il vaut mieux vérifier. Va chercher ce que tu sais à la salle de bains !

Anne-Lise a enlevé son pantalon et sa culotte qui lui entravaient les chevilles. Elle est sortie en évitant mon regard. Ce qui m’a surprise. Depuis que je la connaissais, jamais je ne l’avais vue aussi gênée.

J’ai compris pourquoi quand elle est revenue un peu plus tard avec un pot de chambre sous le bras. En porcelaine rose, décoré de filets d’or et de gravures émaillées, le récipient devait être très ancien et valoir cher mais Anne-Lise le tenait comme si elle portait un boulet. Au fond, j’étais aussi mal à l’aise qu’elle de découvrir son attrait pour les jeux de pipi. N’empêche, la situation m’excitait.

Muriel a pris le pot pour me montrer les dessins de plus près. Ils dataient d’au moins trois siècles et représentaient de jolies dames aux longs jupons retroussés déféquant et pissant sous le regard de messieurs perruqués et coiffés de chapeaux à plumes. La qualité du trait enlevait toute vulgarité aux scènes tout en exaltant leur obscénité. Muriel se rengorgeait en me faisant admirer son vase de nuit.

— Amusant, n’est-ce pas ?

Elle a fait signe à Anne-Lise d’approcher. Ma collègue ne semblait plus aussi honteuse. Au contraire, sa respiration s’était accélérée faisant ballotter ses seins sous son tee-shirt. Muriel lui a demandé de l’enlever.

— Tu sais que j’aime voir remuer tes gros nichons !

Anne-Lise s’est exécutée. Ensuite, elle repris le pot de chambre mais Muriel l’a arrêtée au moment où elle allait le poser par terre.

— Fais ça sur la table. Ce sera plus amusant.

Nous nous sommes assises sur le canapé, elle et moi. Anne-Lise a posé le vase de nuit sur la table basse et s’est installée dessus, face à nous. Les jambes écartées et repliées, talons contre le pot, elle ne cachait rien de son sexe. Si je n’avais pas déjà su qu’elle était excitée, je l’aurais deviné en voyant les bords écartés de sa fente et la mouille qui brillait au milieu. Ses poils trempés formaient de petits paquets de mèches collées.

Elle a contracté le ventre mais rien n’est venu. Muriel lui a demandé ce qu’elle attendait pour se vider.

— Je n’y arrive pas, je suis trop excitée !

— Baliverne, ce sont les hommes qui ne peuvent pas jouir en pissant.

En tant que gynécologue, elle devait s’y connaître. Pourtant, Anne-Lise semblait vraiment bloquée. Muriel lui a conseillé de se masturber et de caresser ses seins.

— Tu verras. Ça va venir tout seul.

Du bout du doigt, Anne-Lise a soulevé son clitoris. Elle l’a remué ensuite dans tous les sens. En même temps, elle a pincé et étiré ses bouts de sein. Elle gigotait sur le pot dont ses fesses débordaient. Le récipient glissait sur le plateau de plexiglas. Un moment, j’ai cru qu’elle allait tomber de la table mais elle s’est replacée au centre d’un coup de reins. Elle a tordu et étiré son clitoris. Le résultat ne s’est pas fait attendre. Un jet jaunâtre a fusé, éclaboussant avec un bruit de cataracte le fond du pot.

Entre-temps, Muriel avait relevé sa robe de cuir, exhibant une fente aux bords roses aussi fins que ceux d’une blessure au milieu d’un bas-ventre épilé mais proéminent et aussi bronzé que ses cuisses. D’une voix hachée, elle m’a dit :

— Viens, Odette !

Je ne me suis pas fait prier pour enlever ma culotte et ma robe. J’étais aussi excitée qu’Anne-Lise et elle. Nous nous sommes allongées tête-bêche sur le canapé. Muriel, en vrai dominatrice, s’était placée au-dessus. Elle a poussé un cri de protestation quand Anne-Lise, qui avait fini de pisser, a en profité pour lui enfoncer un doigt dans le cul.

— Arrête !

— Tu n’aimes plus ça, marraine ? Avant, tu en raffolais !

Sans doute gênée, Muriel n’a rien dit. Elle a plongé sa langue dans ma fente. Je lui ai rendu la pareille, d’autant plus facilement que son sexe bâillait comme un fruit éclaté. Sa mouille avait un goût âcre qui enivrait. Moi, qui, avant ces vacances, ne m’étais jamais gouinée, j’étais à présent capable de distinguer et d’apprécier les sécrétions féminines comme un œnologue les sortes de vins.

Elle léchait bien, Muriel. Fallait-il s’attendre à autre chose de la part d’une dominatrice portée sur les femmes ? Cependant, elle a joui avant moi, quand j’ai mordillé son clitoris, mais je n’ai pas tardé à l’imiter. Nous sommes restées anéanties sur le canapé pendant qu’Anne-Lise profitait de notre apathie pour jouer avec nos seins et nos sexes.

Nous sommes parties un peu plus tard. Muriel nous aurait volontiers gardées jusqu’au lendemain mais, comme l’a fait remarquer Anne-Lise, il nous fallait être en forme pour reprendre les fouilles.

15

Plus le temps passait et plus Fabien m’intriguait. Il se montrait toujours aussi amical mais ne se décidait pas à sortir de sa coquille. Cela ne gênait personne, sauf sa tante qui devenait agressive à son égard, ce qui le rendait malheureux.

Nous en avons discuté un soir, Irène et moi, alors que je l’aidais à faire la vaisselle. Nous étions seules : tout le monde, y compris Joël, étant allé se coucher après une journée éprouvante. Le lave-vaisselle mis en route, Irène a poussé un soupir. J’ai deviné ce qui la tracassait quand elle m’a demandé ce que je pensais de son neveu. Je le lui ai dit. Elle a ri, avec une pointe d’amertume, quand j’ai voulu savoir pourquoi elle abordait le sujet avec moi.

— La psychologie n’est pas ton fort, Odette ! Tu n’as pas remarqué que ce dadais te dévore des yeux quand tu es avec lui ?

Je suis restée muette. Après Anne-Lise, dont je n’avais pas su deviner les sentiments, c’était au tour de Fabien qui, si j’en croyais sa tante, s’était amouraché de moi sans que je voie rien venir.

Irène s’était assise. Elle s’est redressée sur sa chaise et s’est étirée. Elle devait être la plus fatiguée de nous tous. En effet, outre des coups de main aux fouilles, il lui fallait veiller aux soins du ménage et de la cuisine, et aider son mari à faire marcher la ferme. Mais je connaissais à présent son indomptable vitalité sous ses airs nonchalants. Elle a dit :

— Puisque Fabien en pince pour toi, tu ne pourrais pas essayer de savoir ce qu’il a en tête ? Moi, je renonce.

J’ai accepté, mais j’ai ajouté que je ne pouvais rien promettre. Irène a eu un geste fataliste.

— On verra bien !

Elle gardait les genoux écartés et, comme elle portait un short assez lâche, j’entrevoyais le devant de son étroite culotte noire. Elle me fascinait malgré moi. Pourtant, depuis le premier soir où je l’avais vue se gouiner avec Anne-Lise, j’aurais dû être blasée.

Irène s’est rendu compte de la direction de mon regard. Elle s’est cambrée avec un petit rire, faisant pointer ses seins sous son léger T-shirt.

— Dis donc, cochonne ! Tu n’as pas les yeux dans les poches !

Elle a passé une main entre ses cuisses et glissé ses doigts sous le revers de sa culotte.

— Ça ne te suffit pas, ce que tu fais avec Anne-Lise et les autres ?

J’ai pensé à mon amie qui m’attendait sans doute, comme tous les soirs, sans parler de Lætitia, Kevin et des deux Anglaises... Tout ce petit monde avait l’air très fatigué en montant se coucher. D’ailleurs, depuis quelque temps, je sentais des réticences dans le groupe. Lætitia, Candice et Ursula paraissaient moins attirées par nos jeux lesbiens. Quant à Kevin, depuis que nous l’avions plaqué au camp naturiste, mine de rien, il nous tenait à distance, Anne-Lise et moi.

Irène a soulevé son tee-shirt au-dessus de ses petits seins aux bouts roses.

— Tu te souviens du soir où je t’ai montré notre album de photos ?

Je me rappelais surtout qu’à cette occasion j’avais prétendu que l’amour entre filles ne m’intéressait pas. Irène ne s’est pas privée de m’en faire la remarque, et d’ajouter que j’avais l’air d’avoir changé d’avis depuis. Elle a ôté son T-shirt.

— Je me demande si tu suces aussi bien qu’Anne-Lise.

Son air railleur m’a exaspérée. Elle voulait me provoquer ? Eh bien, elle allait trouver à qui parler.

Je l’ai empoignée à bras-le-corps. Mon attaque l’a prise de court. Avant même de comprendre ce qui lui arrivait, elle s’est retrouvée à plat dos sur la table, les jambes en l’air. D’un même mouvement, je l’ai dépouillée de son short et de sa culotte.

— Tu veux savoir comment je suce, sale vicieuse ? Tu vas être servie !

Elle ne se débattait que pour la forme. Je n’ai eu aucun mal à écarter ses cuisses. Au milieu de son bas-ventre, les lèvres fines de son sexe béaient. Par contraste, ses nymphes épaisses paraissaient disproportionnées. Elle avait une fente de gamine mais une vulve de femme adulte. Je n’avais pas pu m’en rendre compte le soir où je l’avais vue se gouiner avec Anne-Lise. Cela a achevé de m’exciter. J’ai plongé ma langue dans le sexe d’Irène. Elle a poussé un gémissement aigu.

— Petite garce, tu veux me rendre folle ?

J’ai relevé la tête, juste le temps de dire :

— Alors, qui suce le mieux, Anne-Lise ou moi ?

Avant de me remettre à l’ouvrage sans attendre la réponse qui, d’ailleurs, n’est pas venue.

Comme les petites lèvres, le clitoris avait l’air trop gros. De la taille d’un gros pois allongé, cramoisi, il se dressait au sommet d’une hampe courte et fine. Je l’ai pincé entre mes lèvres pour l’étirer dans tous les sens. Irène ne faisait plus semblant de résister. Au contraire, elle serrait ses cuisses, emprisonnant ma tête contre son ventre. Aussi, suis-je restée ahurie quand, voulant me rendre la monnaie de ma pièce, elle s’est redressée et m’a agrippée.

— Ah, tu crois me faire la loi parce tu lèches bien ? Attends un peu !

A mon tour, je n’ai pas eu le temps de réagir avant de me retrouver allongée sur le dos par terre. Irène s’était installée à califourchon et en sens inverse sur ma figure. Aveuglée par son entrejambe, la bouche envahie par sa mouille, j’ai senti qu’elle défaisait mon jean. Elle l’a baissé, a tiré ma culotte sur mes cuisses.

Quand elle s’est penchée pour me sucer, son sexe s’est écrasé sur ma bouche et elle m’a barbouillé la figure de mouille. Par réflexe, j’ai léché ses petites lèvres et son bouton. Elle a remué en geignant mais son excitation ne l’empêchait pas de me rendre la pareille. Je me contorsionnais autant qu’elle sous ses coups de langue. Nous nous sommes agrippées mutuellement aux hanches pour nous maintenir. Il ne nous a pas fallu longtemps pour jouir. Heureusement qu’avec nos têtes coincées dans les entrecuisses nous ne pouvions émettre que des cris étouffés. Sinon, nous aurions ameuté la maison.

16

Cette séance de gouinage m’avait donné envie de pisser. Quand je me suis dirigée vers l’escalier, Irène, toujours allongée par terre, m’a demandé où j’allais. Je lui ai expliqué que je me rendais au W.-C. Elle s’est mise debout et s’est rhabillée à la va-vite.

— Viens avec moi !

Nous sommes montées au premier. Sur le palier, elle a chuchoté :

— Reste là ! Je vais revenir, et surtout pas un bruit !

Elle est entrée dans sa chambre et a refermé la porte derrière elle. Intriguée, j’ai regardé par le trou de la serrure qui, comme toutes les autres dans la maison, était d’un modèle ancien très large.

La première chose que j’ai aperçue, c’est Joël allongé en nuisette rose sur le lit. Je n’étais qu’à demi surprise. Depuis que sa femme m’avait montré leur album de photos intimes, je connaissais son goût pour les divertissement SM et le travestissement.

Irène parlait à voix basse à son mari, qui avait l’air intéressé. Je ne comprenais pas ce qu’ils disaient mais il s’est allongé à plat ventre. Elle lui a bandé les yeux avec un foulard et lui a attaché les poignets et les chevilles aux montants du lit avec des sangles de cuir. Ensuite, elle est venue vers la porte. J’ai juste eu le temps de me redresser et de m’écarter avant qu’elle n’ouvre. Elle m’a fait signe de venir, tout en m’intimant à nouveau le silence d’un doigt sur les lèvres.

Je suis entrée dans la chambre sur la pointe des pieds. Cependant, Joël a senti quelque chose d’anormal, ou bien il était très excité car il a dit :

— Qu’est-ce qui se passe, Irène ? D’habitude tu ne traînes pas !

— Une minute chéri, ça vient !

Tout en répondant à son mari, Irène avait ouvert le tiroir d’une commode. Elle en a sorti un gros martinet qu’elle m’a tendu. Quand j’ai touché le manche gainé de cuir noir, j’ai eu de petits frissons électriques dans les doigts. Mon excitation, apaisée par la séance de gouinage dans la salle de séjour, renaissait plus forte que jamais. Au point que je m’en suis étonnée. Mais je n’ai pas eu le temps de m’attarder à analyser mes sentiments. Joël s’impatientait sur le lit.

— Mais qu’est-ce que tu attends !

Irène a remonté la nuisette de son mari, découvrant ses fesses bronzées marquées de nombreuses cicatrices, et m’a fait signe de frapper. J’ai brandi le martinet et j’ai abattu les lanières sur le derrière de Joël. Ce dernier a protesté.

— Qu’est-ce que tu as aujourd’hui ? J’ai presque rien senti.

Je ne sais s’il était sincère mais sa réflexion m’a vexée. Le second coup a claqué sec et un bouquet de lignes rouges s’est étalé en travers des fesses de Joël.

— À la bonne heure ! Je te retrouve enfin, chérie !

Puisqu’il aimait souffrir, il allait être servi. J’ai frappé à tour de bras, sous les encouragement muets d’Irène. J’espérais que son mari demanderait grâce, ou du moins pousserait quelques cris. J’ai été déçue. À l’exception de quelques gémissements, il n’a rien dit. Et même, vers la fin, il se masturbait en massant son ventre sur le lit. Quand il a émis une plainte stridente accompagnée d’un coup de reins plus violent, j’ai compris qu’il jouissait. Ecœurée, j’ai cessé de frapper. J’avais quand même pas mal travaillé car les fesses de Joël étaient toutes enflammées. Çà et là, des gouttes de sang perlaient le long des stries laissées par les lanières. Cela devait brûler de manière insupportable. Pourtant, Joël ne semblait pas souffrir. Il a acquiescé avec enthousiasme quand Irène lui a demandé s’il avait aimé.

— Au début, j’ai eu peur mais tu t’es bien rattrapée ensuite.

Irène a ri et a ouvert une porte donnant sur un étroit débarras encombré d’objets hétéroclites. J’ai écarquillé les yeux quand elle est revenue avec un broc à lavement. Elle a dit :

— Maintenant, voilà la surprise que je t’ai promise, chéri !

À présent qu’il avait joui, Joël n’était plus très chaud pour poursuivre le jeu. Il a demandé s’il n’était pas possible d’en rester là. Irène a assené une tape sur ses fesses meurtries.

— Un marché est un marché ! Je t’ai donné ce que tu voulais ; à ton tour de me faire plaisir !

— Enlève-moi le bandeau ou dis-moi au moins de quoi il s’agit !

Pour toute réponse, elle lui a donné une seconde claque sur le derrière. Ensuite, elle a retiré son short et sa culotte et elle a tenu le broc entre ses cuisses écartées. Je n’en ai pas cru mes yeux quand elle a pissé dans le récipient. C’était donc ça son idée : infliger un lavement à l’urine à son mari. Je comprenais pourquoi elle m’avait demandé de me retenir.

Elle aussi en avait très envie. Le broc était presque à moitié plein quand elle me l’a tendu tout fumant de sa pisse. Très excitée, je me suis empressée de quitter mon jean et ma culotte pour me soulager à mon tour. Quand j’ai eu fini, le broc était plein à ras bord.

Irène m’a fait signe de le tenir. Elle a enduit de gel la canule et l’a enfoncée entre les fesses de son mari qui, cette fois, a compris.

— Ah non, pas ça ! Tu sais bien que j’ai horreur des lavements !

— Et moi, j’adore t’en donner justement parce que tu ne les supportes pas.

Irène riait. J’avais du mal à ne pas l’imiter tant les contorsions de son mari pour se débarrasser de la canule étaient drôles. Evidemment, il n’a pas réussi et il poussé un gémissement consterné quand Irène a ouvert le robinet.

— Oh non ! Arrête ça !

Elle a fait la sourde oreille. Joël s’est contracté sur le lit. Il serrait les fesses pour empêcher le liquide de couler dans ses intestins. En pure perte, le broc se vidait lentement mais à un rythme régulier.

Comprenant qu’il ne pourrait rien faire, le mari d’Irène s’est relâché. Cependant, il n’était pas né de la dernière pluie. Il a demandé :

— Avec quoi tu me remplis ? Ça m’irrite l’anus !

— Tu le sauras après, chéri ! Ça fait partie aussi de la surprise.

Bon gré mal gré, Joël a dû se contenter de cette réponse.

Le broc se vidait plus vite, à présent. Bientôt, les dernières gouttes d’urine se sont écoulées dans le tuyau en glougloutant. Irène a retiré la canule d’entre les fesses de son mari.

— Maintenant, tu vas tout savoir.

Elle l’a détaché. Il s’est assis avec précaution sur le bord du lit. Je devinais son angoisse. Le moindre mouvement brusque pouvait provoquer le relâchement involontaire de son sphincter ; et une fois parti pour se vider, il lui serait difficile de s’arrêter.

C’est ce qui lui est arrivé sous le coup de l’émotion, quand, après avoir ôté son bandeau, il m’a aperçue.

— Mais... qu’est-ce que tu fais là, Odette ?

Irène a pris sa voix la plus sucrée pour dire :

— Elle avait envie de faire pipi et moi aussi. J’ai pensé qu’il était dommage de laisser perdre tout ce liquide.

Une expression horrifiée est apparue sur le visage de Joël qui s’est levé d’un bond, laissant voir l’auréole humide sur le lit à l’endroit où se trouvaient ses fesses. Semant des gouttes sur ses talons, il a quitté la chambre en courant. Comme moi, Irène était nue de la taille aux chevilles. Elle a enlevé son T-shirt et s’est allongée sur le lit.

— Ça ne t’a pas mis le feu à la chatte, tout ça ? Moi, si ! Viens !

J’ai ôté le peu de vêtements qui me restaient et je l’ai rejointe.

Revenant des W.-C., Joël nous a trouvées tête-bêche en train de nous sucer avec autant d’ardeur que dans la salle de séjour, un moment plus tôt. De s’être vidé lui avait rendu sa sérénité, et c’est d’un ton amusé qu’il nous a traitées de petites vicieuses.

— Il suffit qu’on ait le dos tourné pour que vous fassiez des cochonneries.

— Mais ça t’excite, a dit Irène.

De fait, son sexe qui s’était ramolli pendant le lavement reprenait de la vigueur. Et il était tout à fait érigé quand Joël, après avoir retiré sa nuisette chiffonnée et mouillée, s’est allongé à côté de nous.

— Laquelle de vous deux va avoir droit à ma queue ?

C’est Irène qui a décidé. Nous étions couchées sur le côté. Elle s’est mise sur le dos, en m’attirant au-dessus d’elle. Son mari a compris l’invite. Il s’est agenouillé derrière moi et m’a saisie à la taille.

— Alors, comme ça, tu aimes remplir le ventre des messieurs avec ton champagne personnel, petite pisseuse ? Attends un peu !

J’ai compris quand son gland a frôlé mon anus. Je me suis débattue en criant :

— Non ! Pas par là ! On ne m’a jamais fait ça !

— Chacun son tour, a-t-il ricané.

Il me tenait bien, Irène aussi. Je n’ai pas pu l’empêcher d’appuyer l’extrémité de sa queue sur l’orifice étroit. Il a forcé et j’ai crié à nouveau, de douleur cette fois.

Irène m’a léché le clitoris et les petites lèvres. Elle en profitait pour faire de même avec les couilles de son mari. Ce dernier me chuchotait de me détendre.

— Tu vas voir, ça va rentrer tout seul.

Il avait beau dire, son gland dilatait cruellement mon anus en progressant. N’empêche, la souffrance s’atténuait. Mes muscles s’habituaient mais surtout les coups de langue d’Irène me détournaient de la douleur. Enfin, Joël a annoncé :

— Le gland est entré, le plus dur est fait !

Irène a choisi ce moment pour nouer ses jambes autour de ma tête. Elle trouvait sans doute que je ne m’occupais plus assez d’elle. Elle a gémi quand j’ai sucé son bouton entre mes lèvres en cul de poule.

— Si tu savais ce qu’elle me fait, Joël ! C’est bien la copine d’Anne-Lise. Elle a été à bonne école.

Elle me léchait de plus belle. Son mari attendait sans bouger. Il n’avait rien à faire. Je gigotais comme une folle sous les coups de langue d’Irène et je m’empalais moi-même.

Enfin le ventre musclé de Joël a touché mes fesses trempées de sueur. Là aussi, il est resté immobile. Des élancements irradiaient de mon anus mais Joël s’est penché pour glisser ses mains sous mes aisselles et empoigner mes seins.

— Si tu savais comme c’est bon ! J’ai l’impression que tu me suces avec le cul !

Il n’avait pas tort. Mes fesses se crispaient par saccades, massant sa queue. D’ailleurs, il n’a pas tenu longtemps avant de jouir ; moi non plus, ni Irène.

Plus tard, alors que je les quittais pour regagner ma chambre, elle m’a rappelé ma promesse au sujet de son neveu.

— Fais tout ce que tu peux ! Je suis sûre qu’il y a quelque chose de louche derrière sa soi-disant vocation.

Elle avait sans doute raison mais je ne voyais pas trop comment aborder le sujet avec Fabien.

17

Il faut toujours compter sur un coup de pouce du destin. Le lendemain soir, au dîner, Lætitia et Kevin ont lancé une petite bombe en annonçant leur intention d’aller faire une virée en Espagne. Les yeux ronds, Joël a demandé :

— Vous laissez tomber les fouilles ?

— Bah, on ne restera qu’une semaine, a répondu son fils.

Il avait l’air si faux-cul que j’ai compris. La virée n’était qu’un prétexte et ils n’étaient pas près de revenir. Ursula et Candice se sont empressées de dire qu’elles iraient avec eux. Je me suis demandé s’ils n’avaient pas manigancé le coup tous les quatre ensemble. Cela faisait plusieurs jours que je voyais faiblir leur enthousiasme du début. Il est vrai que, malgré tous nos efforts, nous n’avions mis à jour en fouillant l’oppidum que de menus objets sans importance. Pas de quoi entretenir la passion de la découverte chez des gens qui, d’autre part, n’étaient pas portés sur le travail manuel.

Anne-Lise me fixait d’un air indécis. J’ai mis fin à son hésitation en disant :

— Faites comme vous voulez, moi je reste !

— Alors, moi aussi, a-t-elle dit !

Les Anglaises ont accueilli la nouvelle avec indifférence. Par contre, Lætitia et Kevin n’ont pas paru satisfaits. Ils s’attendaient sans doute à ce que nous les accompagnions pour faire la fête. Joël, lui, a retrouvé le sourire. Assis en bout de table, Fabien ne semblait pas concerné. De mon ton le plus innocent, je lui ai demandé :

— Et toi ? Tu pars ou tu restes ?

En posant ma question, j’ai réalisé que c’était la première fois que je lui adressais vraiment la parole en dehors du chantier. Lui aussi a dû s’en rendre compte. Il est devenu rouge comme une tomate et a bredouillé :

— Moi ? Qu’est-ce que j’irais faire en Espagne ?

Le repas s’est achevé dans une ambiance assez pesante malgré les efforts d’Irène pour détendre l’atmosphère. Plus tard, quand nous nous sommes couchées, Anne-Lise m’a interrogée.

— Je sais que tu n’aimes pas laisser un travail en plan mais tout de même ? Quelle idée tu as derrière la tête ?

Je lui ai raconté ma conversation de la veille avec Irène.

— Maintenant que les autres partent, ce sera plus facile d’établir le contact avec lui.

En fait, j’avais déjà ma petite idée sur la manière de procéder, mais je l’ai gardée pour moi. D’autant qu’Anne-Lise, que le sujet ne passionnait pas, glissait sa main vers mon ventre.

Le lendemain, Lætitia, Kevin et les Anglaises sont partis à la pointe du jour. Nous nous sommes retrouvés tous les trois seuls à l’oppidum, Fabien, Anne-Lise et moi. Cela semblait convenir au neveu d’Irène qui se montrait plus décontracté que d’habitude. Il a même souri à une plaisanterie un peu leste de mon amie. J’aurais pu profiter de ses bonnes dispositions pour lancer mon attaque. J’ai préféré attendre le milieu de la matinée.

Du fait qu’il était le seul homme présent, Fabien s’était attribué d’autorité le travail le plus pénible : le transport des déblais. A un moment, alors que la brouette n’était pas tout à fait pleine, j’ai annoncé que j’allais aux toilettes. Celles-ci étaient en fait un petit creux de terrain entouré de buissons. Pour y arriver, il fallait emprunter le chemin du petit bois où nous déversions les gravats des fouilles. Sous le couvert, près de la clairière, je me suis assise sur une souche et j’ai déchaussé mon pied gauche.

Comme prévu, Fabien est arrivé un peu plus tard. Me voyant me tenir la cheville en grimaçant, il a lâché la brouette et s’est précipité vers moi.

— Odette ? Qu’est-ce qui t’arrive ?

Je lui ai adressé un sourire piteux en expliquant que, tête en l’air, je m’étais sans doute fait une foulure. Il s’est accroupi devant moi.

— Laisse-moi voir ça de plus près. J’ai mon brevet de secouriste.

Je le savais par sa tante, et je comptais aussi sur son tempérament de bon Samaritain. En tous cas, mon plan avait l’air de marcher.

Fabien a palpé ma cheville. Je n’oubliais pas de faire des grimaces, et même de pousser de petits cris mais il avait l’air perplexe. J’en faisais sans doute trop, ou pas assez. Il a dit :

— Cela ne semble pas grave. Rien de cassé, ni de déchiré, en tous cas !

A ce moment-là, j’ai abattu ma première carte en écartant les cuisses. Je portais une minijupe et, dessous, la culotte la plus minuscule de ma garde-robe. Le regard de Fabien s’est rivé sur mon entrejambe. Avec effort, il a détourné la tête, pour presque aussitôt reporter son attention vers mon bas-ventre. De mon air le plus innocent, j’ai dit :

— Ça se calme mais j’ai encore mal. Tu ne veux pas me masser un peu ? Moi je n’y connais rien.

Il a eu un sourire gêné en disant que, sans pommade, ça ne servait pas à grand-chose. J’ai insisté.

— Fais-le quand même. Ce sera toujours mieux que rien.

Il m’a massé sans vraiment appuyer. Son attention était attirée ailleurs : entre mes cuisses. Le poids de son regard sur mon sexe commençait à me faire de l’effet. Une gêne s’installait entre nous. C’est lui qui l’a rompue en disant :

— C’est ma tante qui t’a demandé de me séduire, Odette ?

Il ne manquait pas de cran, malgré sa timidité, mais il m’offrait une ouverture inespérée. Je l’ai fixé droit dans les yeux.

— Et pourquoi veux-tu qu’elle fasse une chose pareille ?

Il a eu un geste d’impatience. Il n’était pas dupe de ma comédie mais, au moins, je l’avais fait sortir de sa réserve.

— Ne joue pas les idiotes avec moi, Odette. Tu sais qu’elle n’aime pas l’idée que je devienne prêtre.

— Je crois qu’elle pense surtout que tu as peur des filles.

Là, j’avais touché un point sensible car il a pâli mais il s’est repris et m’a adressé un sourire un peu triste.

— Et tu es de son avis ?

J’ai soulevé mes fesses de la souche pour retrousser ma minijupe à la taille.

— Je ne demande qu’à être convaincue du contraire !

Il me fixait, sourcils froncés. Je devinais le débat qui agitait son esprit mais je sentais que j’avais marqué des points décisifs. Fabien avait envie de moi et, au fond, n’avait aucune conviction religieuse, sinon il m’aurait insultée ou serait parti. J’ai dit :

— Si tu n’as pas envie de parler de ce qui te tracasse, aucune importance. Rappelle-toi simplement que tu es un homme et que je suis une femme !

D’un geste nerveux, il a tendu la main pour me caresser les cuisses, tout en disant d’une voix sourde :

— Tu es trop forte pour moi, Odette ! Il y a quelque chose en toi qui m’a donné envie de te baiser dès que je t’ai vue. Pourtant, je croyais que ça n’arriverait plus jamais !

Je n’ai rien dit. Il ne pouvait plus ignorer que j’étais aussi excitée que lui : ma culotte était trempée. Ses doigts remontaient avec une lenteur étudiée. Je n’étais pas la première fille qu’il caressait, je n’en avais jamais douté.

Quand il a atteint mon slip, j’ai caressé sa queue à travers son short. Elle était dure et grosse. Il m’a supplié d’arrêter.

— Je vais tout lâcher si tu continues !

Ses couilles devaient être pleines à craquer.

— Attends ! Je connais un moyen pour t’aider à te contrôler ! Lève-toi !

Il s’est mis debout, je l’ai déculotté. Cela m’amusait de prendre des initiatives comme s’il était une fille et moi un garçon. J’ai saisi la base de sa queue en serrant très fort. La verge s’est ramollie, sans débander complètement.

— Tu vois ! Tu peux tenir le coup plus longtemps comme ça !

— Oui, mais on ne peut pas rester ici... quelqu’un peut venir !

J’ai caressé son gland. Sa queue a eu un soubresaut que j’ai maîtrisé en la serrant plus fort.

— Ça ne pourrait être que ta tante, Joël ou Anne-Lise. Ce n’est pas eux qui feraient du scandale, au contraire !

Fabien suait à grosses gouttes. Il devait être au bord de l’explosion et souffrait d’autant plus que je l’empêchais de se soulager. J’avais pitié de lui, et envie de le tourmenter encore plus. Il a crié quand j’ai griffé sa queue.

— Mais qu’est-ce qu’il te prend, Odette ?

— Excuse-moi, c’est plus fort que moi ! Depuis que je suis ici, j’ai appris que j’aimais faire souffrir les gens !

Sous la douleur, sa queue s’était racornie. Il m’a suffi de quelques caresses pour lui redonner toute son ampleur.

— Dis-moi, Fabien ! Tu avais envie de me baiser, mais les autres filles, Anne-Lise, les Anglaises, elles ne t’attiraient pas ? Et Lætitia non plus ? Après tout, elle n’est que ta cousine !

Il a avoué que si, mais c’était parce que j’avais réveillé ses sens, sinon il ne se serait pas intéressé à elles.

— Et tu ne t’es jamais rendu compte de nos jeux ?

Il n’ignorait rien. Lætitia racontait tout à son frère qui le lui répétait. Mais apparemment, Kevin ne lui avait pas parlé de ce qui s’était passé au camp de naturistes, et il ne pouvait rien savoir de mes relations avec sa tante et son oncle. Il a jeté un coup d’œil à sa montre.

— Je t’en prie, Odette, vide-moi les couilles, ou laisse-moi me branler. Je ne peux pas rester comme ça.

Je me suis agenouillée à ses pieds et j’ai pris sa queue dans ma bouche, en la pinçant toujours, pour l’empêcher de se vider. J’ai fait quelques va-et-vient le long de la verge, lèvres serrées, avant de la lâcher. A peine avais-je desserré mes doigts qu’un jet puissant fusait, m’engluant jusqu’au fond de la gorge et me faisant tousser.

J’ai bien cru que Fabien n’en finirait jamais de jouir. La tête renversée en arrière, il s’agrippait à mes épaules pour ne pas tomber. En même temps, il me traitait de sale gouine, de pute, de salope, de vide-couilles de caniveau et d’autres noms du même genre. Il les a regrettés quand il retrouvé son souffle et ses esprits.

— Je ne voulais pas t’insulter !

J’ai haussé les épaules.

— Dans ces moments-là, on dit n’importe quoi. Tu devrais le savoir.

Je me suis relevée et j’ai retiré ma culotte. Elle était si trempée qu’elle collait à ma vulve et me gênait. Ensuite, j’ai rabattu ma jupe. Fabien me regardait avec perplexité.

— Et toi ? Tu ne veux pas jouir ?

— Ce sera meilleur ce soir, quand tu viendras dans notre chambre, à Anne-Lise et moi. Tu sais comme moi qu’elle ne demandera pas mieux. Je peux compter sur toi, n’est-ce pas ?

Il a acquiescé. Il était mal à l’aise, mais je savais qu’il tiendrait parole.

18

En fait, nous n’avons pas eu à attendre l’heure du coucher. Comme d’habitude, en rentrant à la ferme pour le dîner, nous sommes montés à l’étage pour prendre une douche. D’ordinaire, par un accord tacite, les garçons allaient se laver en premier pour laisser la voie libre le plus vite possible aux filles. Etait-ce l’absence de Kevin, Lætitia et des Anglaises qui perturbait Anne-Lise ? Sitôt dans notre chambre, elle s’est déshabillée, a enfilé son peignoir, a pris sa trousse de toilette et est sortie. Je l’ai suivie sans rien dire.

Comme je m’y attendais, nous nous sommes trouvés nez-à-nez avec Fabien dans le couloir. Anne-Lise, comprenant son erreur, a bredouillé :

— Excuse-moi ! J’avais oublié que tu passais avant nous.

Elle s’apprêtait à retourner dans notre chambre. Je l’ai prise de court en disant :

— Pourquoi ne pas prendre notre douche ensemble ? Cela ferait gagner du temps.

Fabien a eu un petit rire gêné. Il ne paraissait pas si surpris. Il n’en allait pas de même pour Anne-Lise qui me fixait avec des yeux ronds. Je savourais ma revanche. La situation était inversée par rapport au soir de notre arrivée, quand c’était elle qui avait insisté pour que je l’accompagne sous la douche. Cependant, elle s’est vite ressaisie. Vicieuse comme elle l’était, elle ne pouvait manquer une aussi belle occasion.

— Oui, pourquoi pas puisque nous ne sommes plus que tous les trois ?

Elle a quand même paru surprise quand Fabien a accepté. Nous sommes entrés dans la salle de bains. Si le local était vaste, la cabine de douche, elle, était à peine suffisante pour trois. Fabien a hésité à s’y enfermer avec nous. Anne-Lise a balayé le problème.

— Nous laisserons la porte ouverte.

Elle a ôté son peignoir. Les yeux de Fabien se sont rivés aux lourdes mamelles de mon amie avec une telle intensité que j’ai éprouvé une pointe de jalousie. Anne-Lise s’est cambrée, faisant saillir sa poitrine. Elle a pincé ses mamelons.

— Ils te plaisent, mes nichons ? Tout le monde les adore.

Sans fausse honte, Fabien a reconnu qu’une telle plénitude charnelle était excitante.

— Ça donne envie de traire !

Anne-Lise a pouffé avant de nous fixer à tour de rôle d’un œil soupçonneux.

— Qu’est-ce que vous avez fait vous deux, aujourd’hui ? Tu ne vas pas de me dire que c’est parce que les autres sont partis que tu te dessales aussi vite, Fabien ?

J’ai répondu que je lui expliquerais et j’ai retiré mon peignoir moi aussi. Fabien a ôté son jogging. Nous étions nus. La situation excitait le neveu d’Irène. Sa verge se redressait par saccades. Une lueur sale brillait dans les yeux d’Anne-Lise quand elle est montée dans le bac à douche. Je l’ai rejointe, et Fabien nous a suivies.

La cabine était étroite. Même moi, la plus mince des trois, je ne pouvais bouger sans heurter quelqu’un. Je frôlais tantôt la poitrine d’Anne-Lise, tantôt le ventre, et la queue tendue de Fabien. Ce dernier se trouvait coincé entre mon amie et moi. Cela ne semblait pas le gêner.

Anne-Lise avait pris plusieurs des savonnettes en forme de bite que nous avions achetées à Montpellier. Elle nous en a donné une à chacun ; ensuite, elle a passé la pointe de la sienne dans le sillon entre ses seins. Elle fixait Fabien d’un air innocent en disant :

— Des nichons aussi gros, il faut bien les laver à cause de la sueur.

Elle a savonné ses mamelles de la base aux pointes qu’elle a tapotées avec le gland de la savonnette. Fabien me tournait le dos. Je me suis collée contre lui sous prétexte de regarder par-dessus son épaule. Il s’est raidi avant de se détendre. Il n’a pas bougé quand j’ai frotté mes mamelons sur son dos. J’ai glissé mes mains le long de ses flancs pour emprisonner sa queue et ses couilles entre mes doigts.

Anne-Lise poursuivait son jeu pervers. Elle traçait un filet de mousse de sa poitrine à son nombril où elle s’est attardée, avant de descendre à son sexe. Ses lèvres béaient, dévoilant ses chairs intimes et son clitoris congestionné. Elle l’a caressé avec la savonnette, en poussant des plaintes. Fabien s’est inquiété.

— Ça ne te brûle pas ?

Anne-Lise l’a rassuré entre deux gémissements.

— Mais non, j’ai l’habitude !

La queue de Fabien se crispait entre mes doigts. Comme le matin, je l’ai pincée à la base pour l’empêcher de tout lâcher trop vite.

Anne-Lise faisait tourner la pointe de son gode improvisé autour de son bouton. Le savon mêlé à la mouille moussait avec abondance mais le ruissellement de la douche emportait tout.

Après son clitoris, Anne-Lise a frotté ses petites lèvres et les bords de son vagin. Le souffle court, la bouche ouverte, elle s’était adossée à la paroi de la cabine. Entre ses doigts, la savonnette trempée n’était plus qu’une masse allongée. Elle l’a prise par le bout le plus épais et a enfoncé l’extrémité effilée dans son vagin. La savonnette a disparu, avant de ressortir toute luisante et déformée. Anne-Lise l’a aspirée à nouveau, avant de la faire réapparaître. Elle a fait ainsi une demi-douzaine d’aller-retour.

C’en était trop pour Fabien qui lui a pétri les seins. En même temps, il se cambrait m’offrant l’appui de ses fesses musclées pour masser mon bas-ventre.

La situation s’est prolongée un bon moment. Anne-Lise jouait avec la savonnette qui fondait à vue d’œil. En même temps, ma copine masturbait son clitoris pendant que Fabien lui tordait et lui étirait les mamelons. Il donnait des coups de reins en arrière pour répondre aux miens. Je lui couvrais le derrière de ma mouille.

Il a accéléré son mouvement quand je l’ai branlé. Anne-Lise a poussé un cri aigu, et les restes de la savonnette ont glissé hors de son vagin avant de tomber entre ses pieds écartés. La queue de Fabien a eu une crispation brutale, et il a lâché de longs jets de sperme sur le ventre et la poitrine de mon amie. Presque au même moment, j’ai joui à mon tour.

Nous reprenions notre souffle quand Irène a frappé à la porte de la salle de bains, en demandant si nous étions tous là et ce que nous fabriquions.

19

Pendant le dîner, Fabien s’est montré enjoué. Et même, il ne s’est pas privé de se servir généreusement de vin, contrairement à ce qu’il faisait d’habitude. Irène me jetait de fréquents coups d’œil. Bien sûr, elle devinait que j’étais responsable du changement d’attitude de son neveu et mourait d’envie de m’interroger, chose qu’elle ne pouvait tout de même pas faire devant lui.

Est-ce pour ça qu’après le repas Joël a proposé à Anne-Lise et à Fabien d’aller regarder des photos dans son bureau. Je me suis retrouvée seule avec Irène que j’aidais à débarrasser la table. Elle m’a simplement demandé :

— Comment tu as fait ?

Je lui ai raconté ce qui s’était passé le matin, entre son neveu et moi. Elle n’en revenait pas.

— Je n’aurais jamais cru qu’il se dégèlerait aussi facilement. Et tu sais pourquoi il tient tant à devenir prêtre ?

Je lui ai expliqué que je n’avais pas insisté sur ce point. Elle m’a approuvée.

— Tu as eu raison. L’essentiel, c’est qu’il renonce à sa soi-disant vocation.

Nous avons changé de conversation : les autres revenaient. Mais plus tard, au moment d’aller nous coucher, profitant de ce qu’Anne-Lise et Fabien étaient dans l’escalier, Irène m’a adressé un clin d’œil.

— Surtout ne relâche pas ton effort !

C’était bien mon intention et j’avais déjà une idée de ce que j’allais faire.

Quand nous avons été dans notre chambre, j’ai dit à Anne-Lise d’attendre avant de se déshabiller. Elle m’a fixée d’un air intrigué.

— Qu’est-ce que tu mijotes encore ?

— Ne t’impatiente pas. Nous allons bien nous amuser, tu vas voir !

Je suis sortie dans le couloir et j’ai frappé à la porte de la chambre où couchait Fabien. Il n’a pas paru surpris en me voyant ; après tout, le matin, il avait promis de nous rejoindre, mon amie et moi.

Avec mon air le plus innocent, j’ai dit :

— Excuse-moi de te déranger mais Anne-Lise et moi voudrions garder un souvenir de ces vacances. Tu peux nous prêter le camescope de Kevin ?

Fabien a pincé les lèvres, sans doute pour dissimuler son amusement. Il est allé chercher l’appareil dans l’armoire. Quand il me l’a donné, j’ai fait semblant de m’affoler.

— Oh là là ! Je ne pensais pas que c’était si compliqué, ce truc ! Tu ne peux pas nous filmer ? Moi, je n’y arriverai pas !

Avec sérieux, il m’a assurée qu’il ne demandait qu’à me rendre service.

Assise devant la coiffeuse, Anne-Lise étudiait les courbes de son visage et le profil de ses lèvres. Notre arrivée l’a surprise mais elle a vite compris en voyant le camescope.

— C’est très gentil de venir nous filmer, Fabien !

— Je t’en prie, c’est tout naturel.

Au concours du plus hypocrite, il aurait gagné.

Fabien a mis une cassette dans l’appareil. Il nous a filmées souriant de toutes nos dents et nous tenant par la taille, Anne-Lise et moi. C’était une scène innocente mis à part qu’Anne-Lise avait bien tiré son T-shirt pour qu’il moule ses seins. J’ai vu que Fabien faisait un travelling sur sa poitrine.

Nous nous sommes allongées sur le lit, toutes les deux. Anne-Lise s’est étirée comme une chatte, ce qui a eu pour effet de faire saillir ses seins et de remonter sa petite jupe haut sur ses cuisses. J’étais mal placée pour juger mais Fabien devait voir sa culotte. D’autant qu’elle écartait les jambes. D’ailleurs, il s’est approché pour faire un gros plan. Elle m’a demandé :

— Tu crois qu’il faut se déshabiller ?

— Tu veux faire croire à nos amis de Paris qu’on dormait avec nos vêtements ?

Elle a retiré son T-shirt. Elle ne mettait de soutien-gorge que dans la journée, pour travailler. Ses seins nus se sont étalés sur son buste, pointes dardées. Elle les a massés.

— Quelquefois, c’est pénible d’avoir de si gros nichons !

Elle les a remués dans tous les sens, avant de les pétrir. La chair souple coulait comme de la pâte entre ses doigts.

— Si je ne les entretenais pas, ils tomberaient comme ceux d’une mémère.

A mon tour, j’ai dénudé ma poitrine. Pour apprécier l’effet que nous faisions à Fabien, il nous suffisait de voir la bosse qui déformait le devant de son short.

Anne-Lise s’est tournée de mon côté.

— Je me sens encore plus fatiguée que d’habitude ! Tu ne veux pas me masser, Odette ?

Elle rejouait la scène qui avait marqué le début de nos relations sexuelles mais, cette fois, Fabien était avec nous. Le visage congestionné, il tournait autour du lit, cherchant le meilleur angle. Il nous a dit d’attendre une minute et est allé chercher des cassettes vidéo vierges dans la chambre de Kevin.

Quand il est revenu, Anne-Lise s’est allongée à plat ventre sur le lit. J’ai défait la ceinture de sa jupe et elle a eu un rire gêné guère convaincant.

— Tu crois que c’est utile ? Nous ne sommes pas seules !

— D’habitude, quand je te masse, tu es toujours à poil. Pourquoi veux-tu changer, aujourd’hui ?

Je lui ai retiré sa jupe, sa culotte. Cette dernière était trempée. Je l’ai lancée à Fabien.

— Regarde ! Cette sainte nitouche fait des manières mais elle mouille !

Il a reniflé le slip. Il ne ressemblait plus au jeune homme timide et complexé que nous connaissions. J’ai deviné qu’à présent notre comédie ne lui faisait ni chaud ni froid ; mais elle m’excitait, moi. J’ai pincé les fesses dodues d’Anne-Lise.

— Quel cul ! Tu te dépenses comme quatre mais tu ne maigris pas pour autant.

Fabien a fait un gros plan de la raie des fesses d’Anne-Lise, qui protestait et gigotait parce que je lui criblais le cul de pinçons douloureux.

— Je t’ai demandé de me masser, pas de m’écorcher vive !

J’ai saisi les deux lobes de son derrière et je les ai écartés sans douceur. L’anus s’est étiré sur les côtés comme une bouche. Fabien en a fait un gros plan. Je l’ai encouragé à y mettre le doigt.

— Constate comme le petit trou de cette salope est bien ouvert !

Malgré les protestations peu crédibles d’Anne-Lise, il a enfoncé son index dans l’orifice et, tout étonné, a dit :

— Ça rentre comme dans du beurre ! Comment elle s’est fait défoncer, cette pute !

Il s’excitait et, comme le matin, les mots orduriers lui venaient à la bouche. Sur le lit, Anne-Lise se tortillait en nous traitant de cochons. Par un curieux effet, ses contorsions avaient tendance à retenir l’index de Fabien plutôt qu’à l’expulser de son anus. Il l’a retiré d’un coup sec et a repris le camescope.

J’ai retourné Anne-Lise sur le dos. Elle n’a pas eu l’idée de me rappeler que je devais la masser. Elle était trop excitée. Les poils touffus de son bas-ventre se hérissaient en mèches collées par la mouille. Son vagin se contractait par spasmes, faisant gicler de petits jets troubles.

D’une main, elle a pincé ses bouts de sein, de l’autre son clitoris. Fabien a approché l’objectif du camescope de son bas-ventre. Il frôlait les doigts gluants de mouille qui s’agitaient sur le bouton.

— Si elle continue, je vais jouir tout seul !

— Maîtrise-toi ou tu vas manquer le meilleur ! Tu as déjà vu deux filles se gouiner ?

Il a avoué que ça ne lui était pas arrivé. J’ai enlevé mon jean et ma culotte. Anne-Lise m’a agrippée des pieds et des mains quand je me suis allongée sur elle. Nous étions soudées par le ventre, les seins et la bouche. Nos langues se cherchaient. Apparemment, la présence d’un voyeur faisait de l’effet à Anne-Lise. Jamais elle ne m’avait embrassée avec autant de passion.

À bout de souffle, nous avons dû nous séparer. Fabien a profité de notre pause pour toucher mon cul, pourtant moins attirant que celui d’Anne-Lise ; du moins à mes yeux. Depuis le matin, je connaissais la fascination que j’exerçais sur le neveu d’Irène. Lui-même ne pouvait pas l’expliquer, et moi encore moins.

Je me suis cambrée pour lui offrir mon entrejambe. Il a caressé le bas des lèvres de mon sexe, avant de remonter vers l’entrée de mon vagin. Il a caressé le bord intérieur. Je donnais des coups de reins mais il écartait ses doigts au bon moment, jouant à me priver de m’empaler moi-même.

Anne-Lise, qui avait retrouvé sa respiration, s’est rappelée à notre souvenir.

— Vous n’allez pas me laisser tomber, non ?

Elle s’est agrippée à moi et m’a attirée sur elle. Nous nous sommes placées tête-bêche. Elle a plongé sa langue dans mon sexe. J’ai léché son clitoris et ses petites lèvres. Solidement accrochées, nous nous contorsionnons comme des furieuses en poussant des plaintes étouffées.

Cette fois, c’est Fabien qui se trouvait écarté, mais il n’a pas continué de filmer. Il s’est déshabillé avant de se mettre à genoux derrière moi. Ses couilles frôlaient la figure d’Anne-Lise. Elle les a léchées un instant avant de me sucer à nouveau. Fabien me tenait à la taille. D’un coup de reins continu, il a enfoncé sa queue dans mon ventre.

Dès que son gland a touché le fond de mon vagin, il a entamé un va-et-vient brutal tout en bredouillant :

— Je te fais l’amour, Odette. J’en avais trop envie...

20

Fabien était un amant endurant, et il m’avait fait jouir deux fois quand j’ai réalisé que la porte de la chambre était grande ouverte. Irène et Joël se tenaient sur le seuil. Voyant que je l’avais aperçue, elle est entrée.

— Vous vous amusez tous les trois sans nous ? Ce n’est pas gentil, ça !

Anne-Lise s’est retournée en poussant un cri. Quant à Fabien, il était pétrifié, à l’exception de ses yeux qui allaient et venaient de sa tante à son oncle, avec une stupéfaction sans bornes. Il faut dire que Joël portait une guêpière de dentelle noire, garnie de volants et munie de jarretelles qui soutenaient ses bas gris. Irène n’avait qu’une petite culotte de cuir avec fermeture Eclair entre les cuisses. Et elle tenait le martinet dont j’avais usé sur les fesses de son mari, un soir précédent.

Quand ils se sont approchés du lit, Fabien a retrouvé sa voix.

— Mais que faites-vous ici ?

Irène lui a tapoté le genou.

— Si vous ne vouliez pas de nous, il aurait fallu être plus discrets.

Tout à notre plaisir, nous avions oublié que nos plaintes et nos cris pouvaient ameuter la maison.

La surprise passée, la situation commençait à m’exciter. Je n’étais pas la seule à voir les regards intéressés qu’Anne-Lise lançait sur le sexe dressé de Joël et le martinet d’Irène. Le seul qui tardait à se remettre était Fabien. Plus que la présence des deux intrus, c’était surtout la tenue de son oncle qui semblait l’abasourdir. Il a eu un mouvement de recul quand sa tante lui a caressé le sexe avec le manche du martinet.

— Tu en fais une tête ! Tu trouves que Joël n’est pas assez sexy ?

Il a sursauté, avant de bafouiller :

— C’est à dire... je ne savais pas que vous pratiquiez ce genre de jeux !

— Mais tu n’ignorais pas qu’ils existaient, quand même ?

Il a admis qu’il n’était pas naïf à ce point et a rougi quand sa tante lui a demandé s’il ne s’était jamais habillé en fille.

— Si, une fois, mais j’étais gamin et c’était pour une pièce de patronage.

— Et tu n’as jamais eu envie de recommencer ?

Il n’a rien dit. Un changement s’opérait en lui. Je le voyais sur son visage où la surprise laissait place au trouble. Irène a dû le deviner, elle aussi. Elle a dit à Anne-Lise :

— Je suis sûre que tes dessous seraient à sa taille. Tu ne peux pas lui en prêter ?

Anne-Lise, la mine ravie, a fouillé dans sa garde-robe. Elle en a sorti une culotte en V et un étroit soutien-gorge assorti.

— Essaye ça, Fabien ! Tu seras mignon tout plein, avec.

Je le sentais tenté, mais il hésitait encore. Son oncle l’a encouragé.

— Fais-le, juste pour te rendre compte ! Tu verras comme c’est excitant !

Fabien m’a fixée ; j’ai fait un signe d’approbation. Il a alors enfilé la culotte. Sa tante l’a aidé à mettre le soutien-gorge. Elle avait le coup d’œil : les dessous d’Anne-Lise allaient parfaitement à son neveu. Elle a fait faire quelque pas à celui-ci. Il se prenait au jeu. Sa queue dépassait de la ceinture échancrée de la culotte. Je lui ai dit de balancer ses fesses comme une femme.

— Bonne idée ! a dit sa tante.

Il l’a fait. Après quelques allées et venues, Irène lui a demandé s’il avait déjà goûté à la fessée.

— Jamais, ou alors quand j’étais très jeune : je ne m’en souviens pas.

Elle m’a tendu son martinet.

— Il faut tout essayer dans la vie, Fabien, quitte à le regretter après, mais je suis persuadée que ce ne sera pas ton cas !

J’ai dit à son neveu de se mettre à quatre pattes en travers du lit. Il a obéi, sans que je sache si c’était parce que l’expérience l’excitait ou à cause de la fascination que j’exerçais sur lui. J’ai ensuite baissé sa culotte sur ses cuisses. La peau blanche de son derrière était couverte de chair de poule. Prudente, j’ai mesuré mon premier coup. Joël s’est étonné.

— Tu frappais plus fort, l’autre soir, Odette !

— Ne dis pas de bêtises ! Moi aussi, je t’ai ménagé la première fois, a répondu Irène.

Anne-Lise nous fixait, sourcils froncés. Elle ne savait pas ce qui s’était passé entre nous, mais elle était trop fine mouche pour ne pas flairer quelque chose.

J’ai frappé Fabien plus fort. Il a accusé le coup en gémissant. D’un même mouvement, sa tante et moi nous nous sommes penchées derrière lui pour l’examiner entre les cuisses. Il bandait toujours, la douleur ne diminuait pas son excitation.

Encouragée, j’ai augmenté la violence de mes cinglées. Le cul de Fabien se couvrait d’une belle teinte rutilante. Çà et là, les lanières laissaient des marques qui, bientôt, sont devenues de véritables stries. Fabien geignait de plus en plus fort mais, malgré mon manque d’expérience, j’ai senti le moment où ses plaintes de douleur se muaient en gémissements de plaisir. J’ai assené les derniers coups sans retenir ma force. Fabien a crié mais il a porté la main à son sexe, avec l’intention évidente de se masturber.

Les choses se sont alors précipitées. Irène a ouvert la fermeture Eclair de sa culotte. Elle a ensuite retourné son neveu sur le dos avant de s’accroupir sur lui, pour s’empaler sur sa queue.

Anne-Lise s’est mise à quatre pattes par terre. S’appuyant d’une main, elle a masturbé son bouton de l’autre. Joël s’est agenouillé derrière elle. Elle a creusé les reins et a levé les fesses pour qu’il puisse la pénétrer. Ce qu’il s’est empressé de faire avant de la baiser à grands coups de reins.

Je me retrouvais seule mais je ne le suis pas restée longtemps. Irène m’a fait signe de venir. Nous avons constitué un triangle amoureux dont son neveu était la base. J’étais installée à califourchon sur sa figure et il me léchait pendant que sa tante se levait et s’abaissait pour aller et venir le long de sa queue.

Vers la fin nous n’étions que des corps en folie qui s’agitaient en cadence. Même les gémissements de Joël et d’Anne-Lise s’accordaient aux nôtres. Après l’orgasme, nous étions enchevêtrés tous les cinq sur le lit et il nous a fallu un long moment pour reprendre nos forces et nos esprits.

Il ne s’agissait pourtant que d’un prélude à des jeux sexuels qui nous ont occupés une bonne partie de la nuit. À la fin, j’ai fait remarquer que ce n’était pas le meilleur moyen d’être en forme pour les fouilles. Joël a eu un geste désinvolte.

— Tant pis ! A présent, c’est sûr qu’elles ne donneront rien d’intéressant !

Il a ajouté que Kevin et les autres avaient bien fait de partir. Comme ça, nous pourrions partager la même chambre et nous amuser toutes les nuits jusqu’à la fin des vacances. Tout le monde a approuvé.

EPILOGUE

Je n’ai jamais su le motif qui poussait Fabien a vouloir devenir prêtre. En tous cas, la prédiction de Joël s’est révélée juste : nous nous sommes bien amusés jusqu’à la fin des vacances. Ensuite, Anne-Lise et moi avons dû revenir à Paris, mais Fabien nous accompagnait. Depuis, il est devenu professeur comme nous et nous formons un ménage à trois très uni. Ce qui ne nous empêche pas de rendre visite à son oncle et à sa tante dès que nous le pouvons.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0819-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1517-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com